
Secciones
ELECCIONES 2025

Germán Giacomino 
conformó su equipo  

La Policía capturó a un prófugo

El legislador provincial se postulará como primer congresal constituyente por el departamento Constitución; motivo por 
el cual Hernán Salemi estará al frente del Ente Portuario y Griselda Caffaratti ocupará su rol de senadora suplente para 
acompañarlo en la gestión. También confirmó a Viviana Romo Cuesta encabezando la lista de concejales. P. 3

En el marco de un allanamiento en barrio Libertad que se realizó para detener a menor de 17 años de edad por extorsio-
nes a mano armada; se logró dar con el paradero de este sujeto que se había evadido de una comisaría de Rosario y que 
cuenta con varios antecedentes por hechos delictivos en Villa y Arroyo Seco. P. 20 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Analía Pujol 
Comenzó en los medios hace 35 años, hoy integra 
el área Comercial de Pro.Ar., destacándose por 
mantener la misma pasión desde el primer día. P. 2

POLICIALES

EDUCACIÓN

Traslado 
de nuevos 
reclusos 

En 15 días se logró la reu-
bicación de 16 internos que 
se alojaban en el Módulo 
de Detención de la jefatura 
local. P. 20 

Encuentro 
entre gremios 
y gobierno 
AMSAFE prioriza temas 
relacionados al salario y 
las condiciones educativas 
antes del inicio del ciclo 
lectivo 2025. P. 6

DEPORTES

Exitosa maratón en Empalme
En la noche del sábado se llevó a cabo la primera edición de 
“Empalme Night Run”. Más de 250 atletas participaron de 
la competencia en las categorías de 8 y 4k. P. 26

Diego Martín
Panorama político. 
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SEGURIDAD 

Intentos de estafas 
Desde la EPE advierten sobre este accionar que se repite en el último 
tiempo, especialmente dirigido a adultos mayores. P. 15 

ECONOMÍA SOCIAL 

Concurso sobre huertas
La intención es que los vecinos compartan una imagen de su huerta creada 
a través de las semillas que recibieron por parte del programa municipal. P. 5
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Integra el departamento 
Comercial de Produc-
ciones Argentinas; co-
menzó en los medios de 
comunicación por pedi-
do de Humberto Cabre-
ra hace ya 35 años. Hoy 
sigue con la misma pa-
sión del primer día.

“Hacer este trabajo es 
parte de mi vida”

Analía Pujol.

novándome tanto en lo personal 
como en lo profesional”, sostiene. 
Hoy conocemos un poco más de la 
vida de Ana Pujol. 

¿Dónde naciste?
Nací en Villa Constitución, en 

el sanatorio que estaba en Rivada-
via y Salta. Mi papá de Villa y mi 
mamá de San Pedro. 

¿En qué barrio creciste?
Mis padres se conocieron cuan-

do mi papá se fue a trabajar al 
campo. Se casaron en San Pedro 
y se vinieron para acá. Yo crecí en 
barrio San Lorenzo, en donde ten-
go mucha gente conocida y amigos 
desde la infancia. Tengo los mejo-
res recuerdos. Los carnavales, las 
fiestas. 

¿Dónde estudiaste?
Fui a la escuela Hijas de Cristo 

Rey en la primaria. La secundaria 
no la hice. Después cursé dibujo 
y pintura artística ocho años. Soy 
profesora de Dibujo. Ya de más 
grande hice cursos de marketing 
y venta digital, de financiamiento. 
Siempre estoy haciendo alguna ca-
pacitación para ir renovándome. 

¿Cuál fue tu primer trabajo?
Me recibí a los 15 años de pro-

fesora de Dibujo y empecé a dar 
clases particulares en mi casa. Eso 
me encantó. 

¿Y luego?
Después me casé con Sergio 

Cabrera. Su papá, Humberto, que 
tenía su programa de radio me 
propuso vender publicidades. No 
sabía del tema, pero acepté. Nos 
pusimos a charlar, me explicó todo 
y así arranqué hace 35 años. 

¿Así que ahí empezaste en este 
rubro que mantenés al día de 
hoy?

Sí. Fue así. Elio ya estaba en 
los medios también. Empecé con 
Humberto y su programa y fui su-
mando otros en radio y televisión. 
También los premios Estibador de 
Acero. 

¿Tenés objetivos dentro del 
plano laboral?

Seguir en este mundo, en todo 
lo que esté relacionado a publici-
dad y marketing. Me apasiona, me 
gusta y me hace sentir bien. Vengo, 
lo hago y me sale natural. Es par-
te de mi vida, no es que tengo que 
esforzarme para hacer un trabajo 
que no me gusta. Proyectos en mi 
cabeza hay muchos, siempre rela-
cionados con los medios y la parte 
comercial. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mi esposo, mi hijo, mi hija, mi 
yerno, mi nuera y mis dos nietas. 

¿Tenes algún pasatiempo?
Salir a caminar todos los días. 

Me gusta muchísimo cocinar. 

¿Cómo definirías a Analía Pu-
jol?

Una persona a la que le gusta 
mucho trabajar, cuidar a su fa-
milia. Trato de ser buena perso-
na, y estar siempre para el que 
necesita algo. Siempre quiero 
ser mejor en todos los aspectos 
de mi vida. 

Analía Pujol es parte del gru-
po de medios de comunicación 
de Producciones Argentinas, 
desarrollándose en el área Co-
mercial. 

Comenzó en el mundo de los 
medios de comunicación por un 
pedido de su suegro, el recorda-
do y querido Humberto Cabrera. 
Por aquel entonces, ya estaba al 
frente del programa radial “El 
Litoral, su música y su gente”. Le 
preguntó si se animaba a encar-
garse de la parte comercial y de 
publicidad, sin experiencia pero 
con entusiasmo, aceptó. “Me 
puso en tema, me explicó todo 
y arranqué, hace ya 35 años”, re-
cuerda con anhelo. 

Apasionada por lo que hace, se 
siente agradecida por el cariño que 
ha recibido por parte de los clien-
tes en estas más de tres décadas 
y por haber encontrado su lugar 
dentro del ámbito laboral, cum-
pliendo un rol que disfruta tanto 
como el primer día. 

“Trato de ser buena madre, 
buena esposa, buena suegra, bue-
na abuela, buena en mi trabajo. 
Siempre intento ser mejor e ir re-
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

concejal Carla Bertero”, resumió 
Giacomino. En relación al resto de 
los nombres confirmó que ya están 
definidos y serán anunciados a la 
brevedad teniendo en cuenta que 
el 7 de febrero deberán presentar-
se ante el tribunal electoral. “Está 
prácticamente armada, y confor-
mada por otros sectores políticos, 
no sólo afines a nuestro partido. 
Los nombres están, lo que estamos 
dirimiendo es la ubicación que ten-
drán en la lista”, aclaró.

A su vez anticipó que habrá 
internas dentro de Unidos, “se-
guramente el PRO, el Socialismo, 
algún sector de la UCR. Llegamos 
al acuerdo de que todos participe-
mos, y con el resultado de las PASO 
luego acompañar a los candidatos 
de Unidos que sean elegidos inter-
namente. 

Tenemos esa posibilidad de tra-
bajar juntos y hacer alianzas entre 
nosotros. El compromiso es que 
llegada la etapa final podamos tra-
bajar todos juntos”, prosiguió. 

En lo personal, Giacomino con-
firmó que se postulará como pri-
mer congresal constituyente por 
el departamento Constitución. 
Durante el proceso eleccionario y 
la posterior confección de la asam-
blea podrá continuar ejerciendo 
las mismas funciones; pero ante 
la ajustada agenda a la que estará 
comprometido es que a la par pen-
só cambios dentro de su equipo de 
trabajo.  

De esta manera, Griselda Ca-
ffaratti quien hoy se desempeña en 
la presidencia del Ente Adminis-
trador Villa Constitución; volverá 
a la brevedad a ocupar su rol de 

senadora suplente. Su lugar en el 
directorio del Ente será para otra 
persona de extrema confianza de 
Giacomino, Hernán Salemi. “Gri-
selda a partir de los primeros días 
de febrero vuelve a ser parte de 
nuestro equipo de trabajo, estamos 
en una mejora continua y dentro 
de eso debemos hacer los movi-
mientos necesarios para mejorar 
el trabajo que venimos realizando. 
Estará más cercana a mi persona 
algo motivado porque cuando se 
conforme la asamblea constituyen-
te y en el caso que sea elegido, Gri-
selda ocupará el cargo de senadora 
suplente para recorrer el departa-
mento, para ir a las distintas acti-
vidades en donde tal vez no pueda 
estar presente y también para llegar 
a los distintos lugares que por en-
contrarme en Santa Fe Capital no 

ELECCIONES 2025

Entrevista exclusiva en El Show de la Noticia.

El legislador provincial se postulará como primer congresal constituyente por el departamento Constitución; motivo por el cual 
Hernán Salemi estará al frente del Ente Portuario y Griselda Caffaratti ocupará su rol de senadora suplente para acompañarlo en 
la gestión. También confirmó a Viviana Romo Cuesta como cabeza de lista de concejales en la ciudad.

Giacomino confirmó su candidatura 
y anunció cambios importantes 

Entrevistado en El Show de la No-
ticia (La 100 Villa Constitución 
FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 
11 horas), el senador Germán Gia-
comino habló sobre política refi-
riéndose principalmente a su rol en 
las próximas elecciones legislativas. 

Confirmó su candidatura lo que 
conllevará cambios en el directorio 
del Ente Portuario, como así tam-
bién anticipó quién será su primera 
candidata a concejal en Villa Cons-
titución y se mostró entusiasmado 
por cómo avanza el armado de co-
misiones comunales en el resto del 
departamento Constitución. 

“Venimos desde hace tiempo 
trabajando en la conformación de 
las distintas listas, no sólo de con-
cejales en Villa Constitución, sino 
también candidatos a presidentes 
de Comuna en el departamento. 
Hoy estamos confeccionando las 
listas que presentaremos con un 
armado en todo el departamento 
Constitución, siendo un trabajo 
que no se ha logrado de un día para 
el otro sino que es algo que se viene 
planificando desde hace muchísi-
mo tiempo gracias a los dirigentes 
que se toman el compromiso de 
trabajar para sus comunidades”, 
comenzó la charla. Vale aclarar que 
todas las postulaciones serán re-
presentando a Unidos para Cam-
biar Santa Fe, la alianza de partidos 
que llevó a Maximiliano Pullaro a 
gobernar la provincia.  

En Villa Constitución encabe-
zará la lista de candidatos a conce-
jales la actual presidenta del legis-
lativo Viviana Romo Cuesta que 
en diciembre finaliza su mandato. 
“La idea es que vuelva a renovar 
su banca porque es parte de nues-
tro equipo de trabajo junto con la 

El Senador confía ampliamente en su equipo de trabajo para encarar lo que depare este año de elecciones.

lo puedo hacer”, explicó. 
Como mencionamos, en el Ente 

Portuario se desempeñará Hernán 
Salemi, “una pieza fundamental en 
nuestro equipo de trabajo que ha 
desarrollado mucha experiencia y 
tiene un gran compromiso con la 
gestión”, resumió el Senador. 

Estos cambios serán confirma-
dos por las autoridades provincia-
les durante los primeros días del 
mes próximo. 

“Por lo que nosotros tenemos 
entendido tiene que ser efectivo 
durante la primera semana de fe-
brero, esto fue acordado a fines de 
noviembre. Toda la documenta-
ción se ha presentado a finales de 
año”, finalizó. 

Giacomino confirmó que 
Raúl Ballejos será su can-
didato en Empalme ya que 

lo avala la experiencia de 
haber estado al frente de la 

comuna por ocho mandatos. Hoy ocu-
pa el cargo de director provincial del 
programa Vínculos.

Pullaro congresal

A nivel provincial, la lista que participa-
rá para conformar los 50 congresales 
provinciales, estará encabezada por el 
gobernador Maximiliano Pullaro.

En un tramo de la entrevista, Giaco-
mino fue consultado sobre qué opi-
naba sobre la ruptura del PJ santafe-
sino y su relación con los peronistas 
de Villa y la región. Dejó en claro que 
es muy buena debido a que hace 25 
años que está en la función pública 
y eso le permitió entablar relaciones 
con todos los espacios políticos. De 
cara a las elecciones, sin dar nom-
bres, anticipó que “seguramente va-
mos a acordar con algunos sectores 
del justicialismo. También puede dar-
se que algunos referentes comunales 
pasen a ser parte de Unidos, por esa 
misma cuestión de la división que 
hay dentro del justicialismo. Unidos 
es un frente amplio que integran 11 
partidos. El 1º de febrero se presen-
tan las alianzas partidarias y segura-
mente se irán a sumar algunos más”.

¿Alianza con un sector del PJ?

Hernán Salemi es una persona de ex-
trema confianza para Giacomino que 
lo acompaña en cada una de sus activi-
dades. En febrero será anunciado como 
director del Ente Portuario. 

Viviana Romo Cuesta es actualmente 
la presidenta del legislativo y la persona 
elegida por Giacomino para encabezar 
la lista procurando que renueve su man-
dato en el Concejo. 

Griselda Caffaratti integra desde hace 
décadas el equipo del senador. Este 
último tiempo dentro de directorio del 
EAPVC, a la brevedad volverá a su rol de 
senadora suplente.



4 LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

Interés General
CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO Y PAMI

La directora municipal Verónica Marín resaltó que este año se desarrolla 
con récord de inscriptos. Finalizará el 15 de febrero.

Gran concurrencia en la 
Colonia de Adultos Mayores

En las instalaciones del Club Riberas del Paraná.

ñana. 
“La colonia de adultos mayo-

res marcha realmente muy bien, 
este año con récord de inscriptos, 
alcanzamos los 150 que nos había-
mos planteado como objetivo con 
la jefa de PAMI. Estamos trabajan-
do muy bien en conjunto, y tene-
mos algunos en lista de espera”, co-
mentó la directora de Deporte del 
Municipio, Verónica Marín.  

Nuestro grupo de medios visitó 
la colonia mientras los asistentes 
disfrutaban de actividades en la 
pileta en compañía del intenden-
te Jorge Berti. La algarabía fue el 
común denominador de lo vivido. 
“Es algo muy lindo, un gran pro-
yecto que más allá de la forma-

ción técnica y todo lo que damos 
a través de la educación física para 
ellos; se presenta como una pro-
puesta muy divertida. Se generan 
grupos, se encuentran fuera de 
colonia, y se crean lindos lazos”, 
prosiguió Marín agradeciendo el 
acompañamiento y respaldo del 
Intendente, la capacidad técnica y 
profesional de los profesores que 
la acompañan y la predisposición 
de la comisión directiva del club 
Riberas que no dudó en abrirle 
sus puertas. Vale destacar que la 
colonia se extenderá hasta el 15 de 
febrero. 

En tanto, hasta el viernes 31 
tendrá lugar la Escuela de Verano, 
la colonia para niños y niñas que 

se desarrolla a través de un conve-
nio con el Ministerio de Educación 
provincial mediante la escuela “25 
de Mayo”. Durante enero, alrede-
dor de 200 chicos inscriptos pu-

dieron disfrutar de actividades los 
días martes, miércoles y viernes en 
el Camping de la Ribera. Vale des-
tacar que, para facilitar el traslado, 
el Municipio dispuso de colectivos. 

Los asistentes disfrutan de diversas actividades en la pileta.

Con gran éxito se lleva a cabo la 
Colonia de Adultos Mayores, en 
una propuesta organizada en con-
junto por el Municipio de Villa 
Constitución y la Agencia PAMI, 
con colaboración del Club Riberas 
del Paraná quien cede sus instala-
ciones para su desarrollo. 

Allí, los asistentes pueden dis-
frutar de actividades recreativas, 
deportivas y sociales pensadas 
para pasar un grato momento to-
dos los martes y jueves por la ma-

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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Interés General 

“La inscripción se actualiza todos los años”, aclaró Repetto. 
Carlos Farina. 

tivación de la solicitud puede llevar 
hasta 48 horas. 

Los usuarios de la tarjeta SUBE 
deben esperar un correo electróni-
co de confirmación para activar el 
beneficio. Luego, será necesario que 
pasen su tarjeta personalizada por 
una Terminal Automática SUBE 
(TAS) para completar el proceso. 

En el ámbito local, desde la Direc-
ción de Educación, su titular Clara 
Repetto comentó que las consultas 
ya empezaron a atenderse y recordó 
que brindan asesoramiento para rea-
lizar el trámite en la oficina (palacio 
municipal) de lunes a viernes de 8 
a 13 horas. Deben acercarse con el 

DNI de quien gozará del beneficio y 
el DNI de un adulto en caso de ser 
menores de edad. 

Repetto aconsejó que quienes 
deseen hacer uso del beneficio a par-
tir del lunes, realicen con tiempo el 
trámite ya que en algunas ocasiones 
puede presentar demoras ya que 
se necesita contar con una tarjeta 
SUBE. 

Pueden solicitarlo asistentes es-
colares (niveles inicial, primario y 
secundario), estudiantes (educación 
inicial y primaria, secundarios, ter-
ciarios y/o universitarios) y docentes 
(niveles inicial, primario y secunda-
rio). 

MUNICIPIO

Dirección de Educación.

Podrá utilizarse a partir del próximo lunes 3 de febrero. Es un trámite online, 
pero pueden acercarse al palacio municipal para recibir acompañamiento.

Asesoran en la inscripción 
al Boleto Educativo 

Comenzó la inscripción para acce-
der al beneficio del Boleto Educati-
vo 2025 (BE), que podrá utilizarse a 
partir del próximo lunes 3 de febrero. 

El BE está destinado a estudiantes 
de todos los niveles, docentes y asis-
tentes escolares que presten servicio 
en establecimientos educativos pro-
vinciales. También continúa vigente 
para docentes de jardines particu-
lares, incorporados en el año 2024. 
Es un requisito indispensable que el 
domicilio que figura en el DNI y el 
establecimiento al que concurra cada 
inscripto, estén dentro de la provin-
cia de Santa Fe. A su vez es impor-
tante saber que todos aquellos que 
ya son beneficiarios del BE deben 
actualizar sus datos por lo que el trá-
mite se realiza nuevamente. 

El proceso se puede completar in-
gresando al sitio web oficial (santafe.
gob.ar/boletoeducativo) o a través de 
la App Boleto Educativo. 

Primero es necesario registrarse o 
iniciar sesión con los datos persona-
les. Luego hay que completar la so-
licitud verificando los datos del DNI 
y el establecimiento educativo. La ac-

ECONOMÍA SOCIAL

Hay tiempo de participar hasta este viernes.

La intención es que los vecinos compartan una 
imagen de su huerta creada a través de las se-
millas que recibieron por parte del programa 
municipal de Huertas Urbanas. Se elegirán cin-
co ganadores.

Concurso fotográfico 
“Cosechando futuro”

El Municipio de Villa Consti-
tución a través de la Coordina-
ción de Economía Social lanzó 
el concurso fotográfico “Cose-
chando futuro”, del cual pueden 
participar todos aquellos veci-
nos que hayan recibido semillas 
a través del programa municipal 
de Huertas Urbanas.

Hay tiempo de sumarse hasta 
este viernes 31 de enero, y la ma-
nera de hacerlo es muy sencilla. 
Los participantes deberán en-
viar al número de WhatsApp del 
Municipio (3400502222) una 
fotografía de su huerta urbana 
acompañada de los siguientes 
datos: nombre, apellido y DNI. 

Entre todas las imágenes se selec-
cionarán cinco ganadores. El único 
requisito es que se permite enviar 
una foto por persona. 

“Esta es una propuesta que nace 
del intendente Jorge Berti con la 
intención de visibilizar las huertas 
familiares que tenemos en la locali-
dad y que nacen gracias a la entrega 
de semillas tanto en la temporada 
primavera-verano como otoño-in-
vierno”, comentó el coordinador 
del área Carlos Farina anticipando 
que hasta el momento la recepción 
de fotos es muy positiva. Vale des-
tacar que la entrega de los premios 
a los ganadores se efectivizará el 
día 13 de febrero. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista



6 LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

Interés General 

CONCEJO MUNICIPAL

Ediles y funcionarios municipales recibieron a la Comisión Vecinal de ba-
rrio Puesta del Sol para interiorizarse sobre diversas obras solicitadas.

Audiencia por proyectos y 
mejoras en espacios públicos 

Fructífero encuentro.

La Comisión Vecinal de Puesta del 
Sol mantuvo una audiencia en el 
legislativo local con el Cuerpo de 
Concejales y parte del gabinete del 
Ejecutivo, luego de una nota pre-
sentada tiempo atrás para abordar 
diversos proyectos para el barrio.

La presidenta vecinal Nora Oli-
vera resaltó que el encuentro fue 
positivo ya que las autoridades pu-
dieron interiorizarse sobre diversos 
pedidos. 

Los mismos están relacionados 
a mejoras en los espacios verdes, 

como la colocación de una canilla, 
“es necesario contar con agua por-
que es un lugar muy concurrido. De 
nuestra parte nos comprometimos 
a cuidarla una vez que esté en fun-
cionamiento”, explicó. También, por 
pedido de los vecinos solicitaron el 
traslado de los juegos saludables, 
“hay gente que los quiere usar y no 
puede porque están alejados de la 
zona de los juegos recreativos para 
los niños”, agregó. 

Además de recordar el proyecto 
presentado para la creación de un 

Presidenta vecinal Nora Olivera.

Deuda salarial del 2023, implementación de la hora extra, jubilados y pre-
sencialidad son los principales asuntos que desde el gremio docente plan-
tean al gobierno provincial antes del comienzo de las clases, y a la espera 
de la convocatoria a reunión paritaria.

Principales reclamos de AMSAFE 
antes del inicio del ciclo lectivo 

Ante el Ministerio de Educación.

este inicio de año mencionaron 
en primer lugar el presente de los 
jubilados, “es algo que nos tiene 
realmente preocupados porque 
comenzaron a percibir los aumen-
tos recién a los 60 días y no fueron 
significativos. Y además desde que 
se aprobó la reforma previsional 
están teniendo descuentos solida-
rios del 2 o más por ciento”, expli-
có Risso. 

Otro punto está relacionado a 
la aplicación de la hora extra, “es 
algo que se debe planificar para 
que las familias puedan diagramar 
su día a día, y también para que 
los docentes sepan cómo se van a 
implementar. Porque en el caso de 
los chicos es obligatorio, pero los 
docentes podrán elegir”.

A su turno, Pereyra comentó 
que durante este primer encuen-
tro se reiteró una serie de recla-

mos iniciados en 2024, como por 
ejemplo “la deuda del 2023 que se 
había comprometido a pagar este 
gobierno y aún no lo hizo”. 

“Reiteramos que estamos en 
contra también del ítem de pre-
sencialidad que termina siendo 
por fuera del recibo de sueldo y 
que además está en contra de los 
derechos que fuimos conquistan-
do”, agregó. 

Por otra parte también se refi-
rieron al examen para jerarquizar 
los cargos directivos, “el año pa-
sado se terminaron con los cinco 
módulos de capacitación y este 
año se realizará el examen y espe-
remos que sea también el escalafo-
namiento”. 

Pereyra recordó además que 
continúan reclamando por el Fo-
nid, “si bien es para el gobierno 
nacional lo hacemos extensivo al 

Matías Pereyra y Marta Risso.

La Comisión Vecinal de barrio Pues-
ta del Sol inició una colecta de útiles 
escolares, tras una iniciativa de las 
becarias de “Yo Cuido Mi Barrio”. 
“Entendemos que la situación es 
complicada para las familias, por eso 

invitamos a los que quieran colabo-
rar. Nosotros no tenemos problemas 
en retirar las donaciones”, comentó 
Nora Olivera explicando que quie-
nes deseen sumarse pueden comu-
nicarse al teléfono 3400515932.

Colecta de útiles

playón polideportivo y recreativo. 
“Nosotros hacemos muchas activi-
dades en el salón vecinal y si con-
tamos con un espacio al aire libre 
la gente podría sumarse aún más”, 
precisó Olivera explicando que fue 
comunicada que esa obra está in-
cluida en el presupuesto de este año. 
Otro de los pedidos fue en relación 
a pintura para los juegos de la plaza. 

“Lo importante es que nos es-
cucharon y nos dieron el visto bue-
no para todo. Ahora resta esperar, 
pero necesitábamos mantener esta 
reunión para tener esa seguridad”, 
prosiguió la vecinalista anticipando 
que los trabajos enunciados se irán 
realizando en el transcurso del año. 

Por último, y en relación a las ca-
lles Cabildo Abierto e Independen-
cia, Olivera recalcó que continúan 
las gestiones para lograr la coloca-
ción de cámaras de seguridad. “Tu-
vimos un diálogo con Paulo -Baldi-
ni- y nos dijo que nos quedáramos 
tranquilos que se va instalar”, cerró. 

provincial porque no se viene pa-
gando desde el año pasado, y eso 
implica casi un total del 10% en 
nuestro salario”. 

Para cerrar, Risso dejó en cla-
ro que “por el bien de la educa-
ción” el gremio espera que este 
año se abra el diálogo y el traba-
jo conjunto. “La escuela es muy 
compleja como para que haya 
mezquindades o representaciones 

equivocadas del gobierno. El sin-
dicato siempre ha sido un espacio 
habilitado al diálogo y la construc-
ción de la escuela. AMSAFE hace 
100 años que está y los gobiernos 
cambian cada cuatro”, finalizó.  

Vale recordar que el calendario 
escolar marca el inicio del ciclo 
lectivo 2025 para el nivel primario 
el día 24 de febrero y el nivel se-
cundario el 5 de marzo. 

Luego del encuentro de trabajo 
con el Ministerio de Educación, 
los delegados de AMSAFE Cons-
titución Marta Risso y Matías Pe-
reyra expusieron sus apreciaciones 
sobre este acercamiento entre los 
gremios docentes y el gobierno 
provincial. 

Ambos coincidieron al mo-
mento de marcar como positivo 
haber sido convocados a dialogar 
con antelación. En relación a los 
temas fundamentales a tratar en 

La convocatoria a reunión 
paritaria se espera para 
la segunda quincena 
de febrero, una vez que 

todo el personal docente 
haya cumplido su periodo 

de vacaciones y esté nuevamente en 
funciones. 
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“Hay una bajada de línea de ajustar planteles no sólo para contratistas 
sino también para propios. Porque si bien no tenemos una comunica-
ción oficial ya se está diciendo que habría una baja de entre 90 y 100 
puestos que tendrían que hacer durante este año”. 

Manuel Casas, secretario Adjunto UOMVC.

“En líneas generales estamos bien”.

La UOM no descartó medidas de fuerza si no llega a un acuerdo con Acindar.

El presidente del club, Lucas Pascale, hizo un re-
paso sobre el presente de la institución valoran-
do la excelente concurrencia para disfrutar de la 
pileta y las instalaciones.

Verano exitoso en Porvenir Talleres 
Temporada estival.

El verano también se vive en el 
club Porvenir Talleres, que ofrece 
a socios y no socios la posibilidad 
de disfrutar del natatorio y sus ins-
talaciones. Diario La Ciudad visitó 
la institución y fue recibido por su 
presidente Lucas Pascale. 

“La temporada de verano viene 
muy bien, mucho mejor que el año 
pasado. Tenemos fines de semanas 
muy concurridos, inclusive como 
la ola de calor durante la semana 
también transita mucha gente”, co-
mentó. 

Además de poder disfrutar de 
la pileta y las instalaciones, la Co-
misión Directiva suma propuestas 
para quienes se acercan al club. En 
el transcurso de esta temporada ya 

han realizado cuatro eventos que 
fueron muy bien recibidos. “Se-
guramente haremos alguna fiesta 
más antes de cerrar el verano, y lo 
estamos informando porque los 
esperamos a todos”, anticipó Pas-
cale.

A la par continúa en marcha 
la colonia de vacaciones también 
con gran éxito. “Hay muchos asis-
tentes, viene desarrollándose muy 
bien y lo más importante es que 
puedan disfrutar dentro del club”, 
sostuvo. 

En cuanto al deporte, Pascale 
confirmó que todas las discipli-
nas ya comenzaron con sus pre-
temporadas con gran entusias-
mo. “Si hablamos de nuestros 

ANALIZAN MEDIDAS DE FUERZA

En una audiencia desarrollada ante el Ministerio de Trabajo, la empresa confirmó la intención de reducir en un 35% los cánones que se 
destinan a empresas contratistas lo que se traduciría en la pérdida de trabajo ya sea por despidos o por acuerdos de retiros voluntarios.

Acindar anunció cambios que afectarán 
a doscientos trabajadores contratistas 

Preocupación en la UOM.

En la dependencia rosarina del Mi-
nisterio de Trabajo se llevó a cabo 
una audiencia entre autoridades 
provinciales, la Unión Obrera Me-
talúrgica Seccional Villa Constitu-
ción y ArcelorMittal Acindar. Par-
ticiparon también representantes de 
empresas contratistas. 

Manuel Casas, secretario Ad-
junto de la UOMVC informó que 
durante el encuentro, la compañía 
anunció de manera formal “que van 
a llevar adelante la reducción de un 
35% en los cánones de todas las em-
presas, lo que se traduce en una baja 
de plantel de 200 personas, a través 
de despidos o de acuerdos de retiros 
voluntarios”.

Ante este planteo, “les dijimos 
que nosotros no teníamos nada 
que hacer ahí, sino que deberíamos 
charlar con los compañeros en la 
planta y seguramente de eso saldría 
una medida de fuerza”, relató Casas. 
Al escuchar esta postura, el Minis-
terio de Trabajo intervino y solicitó 
un tiempo, “que busquemos alter-
nativas para resolver el problema”. 
De esta manera, se pasó a un cuarto 
intermedio para el jueves 30 de ene-
ro a las 9 de la mañana.

Luego del encuentro, “continua-
mos charlando, pero la postura de 
Acindar sigue siendo la misma” por 
lo que desde el gremio prevén “un 
horizonte que se pone cada vez más 
oscuro” por lo que consideran llegar 
a un acuerdo entre las partes. 

“Nosotros el jueves estaremos 

objetivos deportivos, sin dudas 
son los de siempre: competir. 
Tenemos siempre deportistas en 
los podios, nos puede ir mejor o 

peor pero siempre son competi-
tivos. Somos el club con más de-
portistas de la ciudad, son más de 
700”, finalizó. 

en la audiencia, pero tengo la sen-
sación que no arribaremos a nin-
gún acuerdo por eso ya hemos 
llevado adelante una junta de de-
legados para charlar las distintas 
alternativas de cómo reaccionar 
ante esta postura que tiene Acindar 

de sacar a esa cantidad de com-
pañeros”, prosiguió el gremialista 
y reconoció que “las alternativas 
que tenemos no son muchas, pero 
igual tenemos que buscar alguna. 
La solución real la tiene que tener 
la empresa”. 

Aclaración.

Impuestos 
municipales
Ante las constantes consultas rea-
lizadas de manera presencial y vir-
tual sobre el Pago Anticipado de 
la Tasa Única de Servicios y otros 
programas de beneficios para los 
contribuyentes, el Municipio de 
Villa Constitución a través de la Se-
cretaría de Finanzas y Administra-
ción comunica que la implemen-
tación de estas medidas está sujeta 
a la aprobación de la Ordenanza 
Impositiva 2025 por parte del Con-
cejo Municipal.

En el comunicado aclaran que 
dicho proyecto de ordenanza fue 
presentado ante el órgano legisla-
tivo el pasado 6 de diciembre de 
2024, bajo el Expediente N° 19.666.

“Una vez que la norma mencio-
nada sea aprobada, esta Secretaría 
informará oportunamente las dis-
tintas opciones disponibles para que 
los vecinos y vecinas puedan acce-
der a los beneficios tributarios ofre-
cidos por el Municipio”, expresaron.
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Las clases abiertas que continúan desarrollándo-
se durante el verano en el predio Cilsa. Además 
hubo un taller especial en Riberas.

Escuela de Gimnasia 
y Cultura China

Instructor Sergio Id Betan.

Con gran aceptación se llevó a cabo un taller de Taichi Qigong en Riberas.

Sergio Id Betan, director de la 
Escuela de Gimnasia y Cultura 
China recordó que continúan las 
clases de verano libres, abiertas 
y gratuitas en el predio Cilsa to-
dos los sábados a partir de las 8 
de mañana. En tanto en marzo 

retomarán los encuentros en el 
Centro de Jubilados y Pensio-
nados Nacionales “22 de Abril” 
(ubicado en Jujuy 54) los días 
martes y jueves a las 17 horas. 
“A la par estamos planificando 
talleres en el SUM del parque 

Colonia de Adultos Mayores que 
desarrollan en conjunto el Mu-
nicipio y PAMI en las instalacio-
nes del Club Riberas del Paraná. 

“El taller fue sobre Taichi 
Qigong que consiste en la com-
binación de movimientos cons-
cientes con la respiración y la 
atención plena. Este tipo de 
ejercicios buscan armonizar el 
cuerpo y la mente”, comentó el 
profesor. 

Aquellos que deseen recibir 
más información sobre clases 
y talleres pueden contactarse a 
través de las redes sociales Fa-
cebook e Instagram (@escuela-
degimnasiayculturachina) o por 
teléfono al 3415424959.

MUNICIPIO

Julieta Soria valoró los trabajos realizados en los 
últimos meses que hacen que al momento no se 
registren casos en la ciudad. Destacó además la 
predisposición de los vecinos colaborando cada 
uno en sus hogares.

Resaltan las tareas de prevención 
para evitar casos de dengue 

Dirección de Ambiente.

nales, escuelas, hemos dado charlas 
en el Municipio. La Dirección de 
Ambiente ha estado literalmente en 
todos lados, hicimos capacitaciones 
y promoción en los barrios. Traba-
jamos en las zonas rojas. Creo que 
eso fue muy importante para este 
resultado”, explicó.

A su vez, valoró como funda-
mental la ayuda de la sociedad 
“porque sin la colaboración de los 
vecinos, esto no sería posible, llegar 
casi al final de enero sin casos po-
sitivos”. 

“Es todo un trabajo mancomu-
nado, el descacharrado, la limpieza 
del hogar, el corte del césped, no de-
jar agua acumulada, la limpieza de 
las piletas; todo eso es clave”, agregó.  

“Hemos estado literalmente en todos lados”. 

porque es necesario que no haya 
tránsito ni gente circulando por las 
calles. Los días en donde se realizan 
los trabajos son informados con 
antelación a través de las redes de 
comunicación oficiales del Muni-
cipio. Pidió a los vecinos no dejar 
animales domésticos sueltos y no 

tener las ventanas abiertas en el pe-
riodo de fumigación. De todas ma-
neras aclaró que “es una aplicación 
totalmente controlada y que sólo 
afecta al 20% de la población de 
mosquitos, se hace con productos 
aprobados por la ANMAT. Es todo 
seguro e inocuo para las personas”.

La actividad fue en el Camping de la Ribera.

En el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental, se llevó a cabo 
esta actividad con los niños y niñas que asisten a la Escuela de Verano.

Charla ambiental en la colonia
Con prácticas dinámicas.

En conmemoración del Día Mun-
dial de la Educación Ambiental, 
se realizó una charla especial en la 
Colonia de Verano. Los niños y ni-
ñas aprendieron sobre la clasifica-
ción de residuos, el compostaje y la 
importancia del reciclaje, incorpo-
rando conocimientos fundamen-
tales para cuidar nuestro entorno. 

La actividad se desarrolló de 

manera didáctica, con dinámicas 
prácticas que hicieron que los más 
chicos se conectaran de forma di-
vertida con la importancia de pro-
teger el ambiente. 

El intendente Jorge Berti se 
sumó a esta iniciativa, destacando 
la relevancia de estas actividades 
en la formación de las nuevas ge-
neraciones.

“Queremos agradecer a la Es-
cuela 25 de Mayo y al Camping de 
la Ribera por el espacio, a la pro-
vincia por su valiosa colaboración 
y a los equipos de las direcciones 
de Deporte y de Ambiente por su 
compromiso en la concientización 
ambiental”, recalcó. 

A su turno, Julieta Soria, direc-
tora de Ambiente del Municipio, 

quien estuvo al frente de la acti-
vidad, expresó: “En las escuelas 
de verano estamos llevando ade-
lante capacitaciones de todo tipo, 
tiempo atrás estuvimos hablando 
de dengue y ahora de reciclado y 
compostaje. Siempre hacemos hin-
capié en la separación de residuos, 
en que no tenemos que enterrar 
más basura. Vamos hacia un au-
mento progresivo de la separación 
en el hogar, en ecocentros, de la 
puesta en valor de los materiales 
reciclables”. Por último, recalcó 
que esta charla es el puntapié ini-
cial para las capacitaciones que 
luego continuarán durante el año 
en las escuelas. 

En este marco, explicó que con-
tinúan con el plan de fumigación 
en toda la ciudad, poniendo espe-
cial atención en los espacios verdes 
y públicos. “Nuestro compromiso 
es garantizar un ambiente más salu-
dable y seguro para todas las fami-
lias. Esta labor es fundamental para 
prevenir y cuidar nuestra calidad 
de vida”, sostuvo. 

Comentó que la fumigación es 
una actividad más del calendario, 
pero se considera la temporada 
activa de mosquitos y dengue des-
de septiembre a marzo. De igual 
modo, “desde hace dos años esta-
mos extendiéndolo hasta mayo”, 
aclaró. 

“El calendario municipal es 
quincenal, lo único que frena las 
fumigaciones son las lluvias, caso 
contrario se sigue el cronograma a 
rajatabla en los dos sectores en los 
que tenemos dividida la ciudad”, 
prosiguió Soria. 

Por último comentó que las fu-
migaciones son de noche por una 
cuestión netamente operativa, 

Cilsa para el público en general”, 
anticipó recalcando que será sin 
dudas “un año muy interesante”. 

Por otra parte, informó sobre 
las positivas repercusiones que 
obtuvo el taller brindado en la 

Tiempo atrás y anticipándose a la 
temporada estival se puso en mar-
cha una mesa interdisciplinaria 
para trabajar en la prevención del 
dengue. Desde allí se han abordado 
distintas actividades y campañas de 
difusión. 

En los últimos días, la directora 
de Ambiente Julieta Soria valoró 
todo el trabajo realizado. “Tenemos 
cero casos de dengue. Todo lo que 
fue el 2024 realizamos un trabajo 
muy fuerte en instituciones, veci-

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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importancia de contar con la soli-
daridad de la población y pidiendo 
a aquellos que aún no lo han hecho, 
que se acerquen con sus donaciones. 

Aclaró que la colecta no es sólo 
para nuestra ciudad, sino para todo 
el departamento. “Si bien se está en-
cabezando desde el comité, la colec-
ta se extiende a todos los pueblos. 
Estamos en contacto con comedores 
de las distintas localidades para lue-
go realizar las entregas de lo dona-
do”, anticipó.

La colecta seguirá en marcha 

hasta fines de febrero. “Lo que más 
hace falta es calzado, con los útiles 
vamos super bien, también los ele-
mentos que son un poco más caros 
como mochilas y cartucheras”, pro-
siguió. 

Las donaciones pueden entregar-
se en el Comité UCR Villa Consti-
tución, ubicado en Belgrano 1168, o 
coordinar a través del 3364260133 
(Villa Constitución) y el 3400658262 
(Empalme). Además en redes pue-
den recibir más información sobre 
los voluntarios en otros pueblos. 

JUVENTUD RADICAL

Solidaridad.

La iniciativa abarca a 
todo el departamento 
Constitución y se ex-
tenderá hasta fines de 
febrero. Las donacio-
nes son recibidas en 
el comité local. La res-
puesta está siendo su-
mamente positiva.

Colecta de útiles 
escolares y calzado  

La Juventud Radical del departa-
mento Constitución lanzó una co-
lecta solidaria con el objetivo de ga-
rantizar que niños y jóvenes puedan 
iniciar las clases con los materiales 
necesarios. 

Mediante la campaña buscan 
que la gente pueda colaborar con 
lápices, cuadernos, mochilas, zapa-
tillas, cartucheras y otros elementos 
esenciales para iniciar el ciclo lecti-
vo 2025. 

Magalí Rogero, integrante de la 
JR, comentó que por el momento la 
iniciativa está siendo muy bien reci-
bida por parte de los vecinos no sólo 
de Villa Constitución sino de los 
pueblos del departamento. “Por el 
momento viene muy bien, estamos 
muy contentos y agradecidos con 
toda la gente que ya se ha acercado 
a colaborar”, sostuvo explicando la 

EN LA ZONA DEL ARENAL

Jurisdicción santafesina.

Los bomberos locales acudieron al siniestro 
para resguardar a cuatro viviendas. El foco fue 
controlado y los monitoreos son constantes.

Fuego en las islas

El jefe de Bomberos Voluntarios 
de Villa Constitución, Gerardo 
Perazzo, informó sobre el in-
cendio en la zona de islas que 
abarcó una superficie de tres 
kilómetros de largo por 500 me-
tros de ancho. El siniestro tuvo 
lugar en la zona del arenal, juris-
dicción de la provincia de Santa 
Fe. “Comenzó en el transcurso 
de la mañana en la zona que 
se conoce como el arenal, en el 
margen de Santa Fe, despacha-
mos una unidad con personal 
para primero evaluar y después 

Magalí Rogero.

El viento complicó por momentos la situación. 

Aquellos interesados en conocer las distintas actividades en las 
que trabajan, pueden seguir a la Juventud Radical en Instagram 
(@jrconstitucion).

trabajar ya que en el lugar hay cua-
tro viviendas. Se estuvo trabajando 
sobre la periferia de las mismas 
para que no llegara el fuego. Por 
la tarde se desarrolló, con la velo-
cidad del viento, bastante rápido el 
foco llevándolo al extremo sur de 
la isla que es donde se quedó un 
poco calmo durante la noche. En 
la mañana del jueves tuvo más acti-
vidad también producto del viento. 
La situación logró ser controlada y 
el monitoreo es constante”, explicó 
destacando que las viviendas no se 
vieron afectadas.

Artes Marciales.

Seminario

Este sábado 1º de febrero se desa-
rrollará un Seminario Abierto Más-
ter de Artes Marciales a cargo de 
Carlos Gómez de Oliveira, quien es 
8º dan de Hapkido y 9º dan de tae-
kwondo ITF.

El evento se llevará a cabo en el 
Centro de Entrenamiento Extreme 
y comenzará a las 17 horas.

Es una actividad destinada a todo 
público y quienes deseen inscribirse 
pueden comunicarse con el profe-
sor Gustavo Bosch (3364238616).

Por último, cabe destacar que 
además del seminario tendrán lugar 
los exámenes para distintos cintu-
rones de la disciplina y graduacio-
nes de Kyu (cintos de colores).

“A partir de los 8 años en adelan-
te consideramos que es una buena 
edad para iniciarse en el hapkido. 
Empezamos de manera muy tran-
quila viendo la parte psicofísica de 
cada niño y cómo se va amoldan-
do a todas estas técnicas”, explicó 
Bosch. 

Este sábado por la tar-
de en las instalaciones 
de Villa Extreme.



10 LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

sencia ya que había quedado en un 
entretecho, para poder ser asistido 
por el personal sanitario y extraí-
do de la posición en la que había 

quedado. Estaba estable, más allá 
de traumatismos en miembros in-
feriores la situación no pasó a ma-
yores”.

Accidente laboral.

El siniestro se produjo en un edificio en construcción ubicado en Salta al 
300. El hombre quedó atrapado en un entretecho, sufrió politraumatis-
mos en sus miembros inferiores.

Un operario cayó 
de un noveno piso

En la tarde del martes 21, minu-
tos después de las 14 horas; un 
trabajador cayó de un edificio en 
construcción ubicado en Salta al 
300. Alertando a emergencias, un 
hombre de 30 años precisó a efec-
tivos de la Sección Motorizada que 
su compañero había impactado so-
bre un techo de chapa. La víctima, 
consciente pero herida, fue asistida 
por personal del SIES y bomberos, 
quienes realizaron las tareas de 
rigor. Posteriormente, fue trasla-
dado al Centro Médico Rivadavia 
para recibir la atención necesaria. 
Desde el sanatorio informaron que 
se encuentra fuera de peligro.

El jefe de Bomberos Volunta-
rios, Gerardo Perazzo informó: 
“Hubo un accidente de un opera-
rio que estaba trabajando en un 
edificio en construcción y cayó en 
altura. Fue necesaria nuestra pre-

Comunicado.

“No vamos a permitir que se intente intimidar o 
amedrentar a quienes defienden los derechos 
más elementales como a una vida digna”, sos-
tuvieron desde el partido local.

Repudio del PTS a 
los dichos de Milei 

A través de un comunicado, el 
PTS Villa Constitución expresó 
su repudio a las declaraciones 
vertidas por el presidente de la 
Nación, Javier Milei, tanto en 
sus redes sociales el 21 de enero 
como en el Foro de Davos el 22 
de enero. “Sus palabras, carga-
das de insultos, amenazas y afir-
maciones falaces, constituyen 
un ataque directo a la izquierda, 
al progresismo y a los derechos 
democráticos. Su discurso vio-
lento denigra la lucha contra el 
racismo, la desigualdad de géne-
ro, la destrucción ambiental y la 
migración forzada, entre otras 
causas justas”, recalcaron confir-
mando que los diputados y dipu-
tadas del PTS junto al bloque del 
Frente de Izquierda realizaron la 
denuncia penal. 

Para el PTS local resulta fun-
damental recordar la historia 
de Villa Constitución: “La feroz 
represión desatada durante el 

FEDERACIÓN INDUSTRIAL DE SANTA FE

Desde FISFE señalan que es un riesgo para la industria nacional y regional tratándose de una medida que podría tener im-
pactos económicos, productivos y ambientales negativos para el país.

Preocupación por la importación 
de maquinaria agrícola usada

Ante la posible eliminación del CIBU.

La Federación Industrial de Santa 
Fe (FISFE) manifiesta su preocu-
pación ante la posible eliminación 
del Certificado de Importación de 
Bienes Usados (CIBU) para maqui-
naria agrícola, una medida que esti-
man podría tener impactos econó-
micos, productivos y ambientales 
negativos para el país.

“Nuestra provincia lidera la pro-
ducción nacional de maquinaria 
agrícola, con más de 200 estableci-
mientos dedicados a la fabricación 
de máquinas agropecuarias, que 
generan 5.000 empleos directos, 
y un cluster de gran desarrollo en 
el triángulo de Las Parejas, Arm-
strong y Las Rosas”, detallan expli-
cando que este sector dinamiza una 
amplia cadena de valor que incluye 
talleres metalmecánicos, proveedo-
res de chapa y pintura, y empresas 
de tecnología de precisión. 

En 2023, la industria argentina 
fabricó más de 600 cosechadoras, 
6.000 tractores y 550 pulverizado-
ras, tanto para el mercado interno 

como para el resto del mundo. Para 
FISFE, permitir la importación de 
maquinaria usada introduciría una 
competencia desleal, “mientras es-
tos equipos enfrentan un 26,5% 
en gravámenes, los insumos ne-
cesarios para fabricar maquinaria 
nueva soportan un 47%. Esto no 
sólo perjudicaría a los fabricantes, 
sino que impactaría toda la cadena 
productiva, desarticulando esque-
mas como la toma de usados en 
la compra de maquinaria nueva y 
frenando la renovación tecnológica 
de un parque agrícola donde el 70% 
de las cosechadoras y el 80% de los 
tractores superan los 10 años de an-
tigüedad”.

Además de los riesgos econó-
micos, explican que la maquinaria 
usada puede introducir riesgos am-
bientales, a partir de la propagación 
de plagas que afectan la producción 
agrícola, como ya ha ocurrido en 
oportunidades anteriores. “Pro-
blemas fitosanitarios han llegado a 
causar pérdidas de más de 11 mi-

Santa Fe lidera la producción nacional de maquinaria agrícola.

Interés General 

Bomberos socorrieron a la víctima.

llones de toneladas que se traduje-
ron en exportaciones pérdidas que 
superan los 1.600 millones de dóla-
res”, recalcan.

Desde FISFE, por lo dicho, 
acompañan el pedido de las enti-

dades sectoriales CAFMA y AFAT, 
y solicitan una revisión exhaustiva 
del análisis que sustenta la posible 
eliminación del CIBU, evaluando 
detenidamente sus efectos econó-
micos, productivos y ambientales 

para la industria local y el sector 
agroindustrial. “Promover la siner-
gia entre el campo y la industria 
es esencial para el desarrollo de la 
economía provincial y nacional”, 
sostienen.

gobierno de Isabel Martínez de Pe-
rón, con el accionar de grupos de 
tareas y la Triple A, fue un ensayo 
del golpe militar de 1976. El alber-
gue de solteros, un centro de repre-
sión ubicado en un barrio privado 
metros de Acindar, sirvió como un 
escalofriante ejemplo de la violen-
cia estatal. Su demolición posterior, 
hasta los cimientos, buscó borrar las 
pruebas de estos crímenes” y valoró 
el juicio por el Villazo al represen-
tar “una significativa conquista en la 
lucha por la justicia y los derechos 
humanos en Argentina”. 

El PTS Villa Constitución llama 
a la comunidad “al repudio y a la 
acción”. “No podemos permane-
cer indiferentes ante el avance del 
discurso de odio y la amenaza a la 
democracia.  Debemos defender 
nuestros derechos y las conquistas 
sociales, y alzar la voz contra cual-
quier forma de violencia y discrimi-
nación.  La memoria y la lucha son 
nuestras armas más poderosas”.



11LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

INSTITUCIONES

“Conducir al Capital”.

Organizado por La Co-
rriente+, el evento será en 
la mañana de este sábado.

Delfina Rossi 
presenta su libro 

Este sábado 1º de febrero, la eco-
nomista y militante justicialista 
Delfina Rossi presentará su libro 
“Conducir al Capital: Estado o 
mercado, una falsa dicotomía” en 
nuestra ciudad.

La actividad, organizada por 
La Corriente+, se llevará a cabo a 
las 10 horas en la sede del gremio 
AMSAFE, ubicada en Lisandro de 
la Torre 587. La publicación, que 
cuenta con prólogo de la expresi-
denta Cristina Fernández de Kir-
chner, busca fomentar el debate 
sobre el rol del Estado en la eco-
nomía argentina. La entrada será 
libre y gratuita.

En diálogo con nuestro gru-
po de medios Rossi se mostró 
entusiasmada por arribar a Villa 

La intención del dipu-
tado nacional es dar 
un “paso hacia un país 
más justo y federal”.

Colonias, pileta, inicio de pretemporadas con 
beneficios para los deportistas; son algunas de 
las cuestiones que resaltó el presidente Ignacio 
De Peverelli.

Proyecto por Retenciones Cero

Temporada de verano a 
pleno en Riberas del Paraná 

Roberto Mirabella. 

Balance positivo de la Comisión Directiva.

El diputado nacional Roberto Mi-
rabella presentó un proyecto de 
ley que propone la eliminación 
inmediata de los derechos de ex-
portación sobre productos agro-
pecuarios y sus derivados, defen-
diendo los intereses del interior 
productivo, con especial énfasis 
en Santa Fe. “Las retenciones son 
un impuesto injusto que castiga a 
las provincias productoras como 
la nuestra, mientras financian al 
gobierno central con recursos de 
libre disponibilidad”, afirmó.

Mirabella también cuestionó al 
presidente Javier Milei por incum-
plir sus promesas de campaña: “El 
gobierno actual llegó prometiendo 
eliminar las retenciones y liberar la 
economía, pero hoy perpetúa un 
modelo impositivo que asfixia al 
sector agropecuario y frena el de-

El Club Riberas del Paraná atravie-
sa una excelente temporada estival 
en sus instalaciones de las dos ave-
nidas. El presidente de la Comi-
sión Directiva, Ignacio De Peve-
relli, recalcó que es un verano que 
“nos encuentra progresando como 
en cada temporada en cuanto a 
las actividades” ya que la colonia 
propia crece en cantidad de asis-
tentes y este año sumaron también 
a los adultos mayores al ser parte 
del convenio entre el Municipio y 
PAMI. “Abrimos esta nueva puerta 
porque siempre que podamos su-
mar actividad con la comunidad es 
algo bienvenido”, aclaró.

A la par, continúan con las 
clases de natación y por la tarde 
la comunidad ribereña puede ha-
cer uso del natatorio en familia o 
con amigos. “Siempre decimos lo 
mismo, después de tanto tiempo 
en que la pileta no estaba abierta 
así al público, que hoy funcione de 
esta manera es bueno para el club”, 
agregó. 

En la parte deportiva también 

se está normalizando la actividad. 
Fútbol, gimnasia y vóley ya co-
menzaron sus pretemporadas, y 
básquet lo hará el 1º de febrero. Te-
nis realiza torneos nocturnos. En 
ese marco, los deportistas pueden 
disfrutar de la pileta. “Es algo que 
por ahí no se nota tanto, pero es un 
mimo para los chicos, que después 
de los entrenamientos pueden dis-
frutar del natatorio con los profes a 
cargo. Nuestra idea es que siempre 
se queden un rato más en el club”, 
comentó.

Por otra parte, y en relación 
a los objetivos para este 2025 ex-
plicó que la intención es finalizar 
algunas obras y continuar con la 
organización del club en cuanto a 
la documentación. “Hicimos un 
orden de papeles durante el 2024 
que nos permitió acceder a algu-
nos planes que se nos han adju-
dicado desde la provincia. Uno 
para terminar la obra de baños en 
el quincho, otro para incorporar 
cámaras y luminarias. Esas cosas 
las tenemos adjudicadas, estamos 

sarrollo del interior”, expresó. 
Según el legislador, Santa Fe, 

con su polo agroindustrial, es clave 
para el crecimiento del país, pero 
enfrenta un modelo fiscal injus-
to. “Milei perpetúa un modelo de 
país al que desgraciadamente nos 

hemos acostumbrado: un Estado 
nacional federal para recaudar y 
unitario para repartir. Defender a 
Santa Fe es defender un país más 
justo, donde la riqueza se genere y 
distribuya equitativamente”, con-
cluyó.

Interés General 

El mandato de la actual CD finaliza en agosto. 

“Santa Fe es clave para el crecimiento del país”. 

Rossi invitó a compartir el encuentro. 

a la espera del dinero para arran-
car. Siempre trataremos de dar un 
pasito para adelante, como ya es 
costumbre de esta comisión direc-
tiva”, dijo.

Por último anticipó que en 
agosto finaliza el actual manda-
to, “en lo personal mi idea es que 
haya otra lista u otra gente que 
participe en las elecciones. Creo 

que eso nos fortalece como insti-
tución. Lo digo públicamente por-
que realmente me gustaría, sirve 
para reforzar y para que haya más 
motivación”, cerró.

Constitución e invitó a los vecinos a 
acercarse a escuchar la disertación. 
“La idea es hacer una presentación 
y abrir un espacio de preguntas y 
respuestas. Lo importante es com-
partir un momento y charlar sobre el 
futuro, que es algo que nos angustia, 
pero sabemos que no podemos que-
darnos en la nostalgia del pasado”, 
comentó. 
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Interés General 

Entre otros servicios, este año incorporaron juegos de agua.

cas. Habrá además música en vivo, 
clases de yoga y foodtrucks, dando 
inicio a las 8 de la mañana. 

“Este lugar fue creciendo tem-

porada tras temporada, esta es ya 
la tercera. Tenemos muchas cosas 
nuevas, mejoramos los servicios. 
Esta es una decisión de la gestión 

del intendente Berti que pensó en 
que todos los villenses puedan dis-
frutar del río, la playa y la naturale-
za que nos rodea”, cerró. 

MUNICIPIO

Este domingo habrá una actividad especial.

Esta temporada fue denominada “Bucaré” y que-
dó inaugurada oficialmente a fines de diciembre 
convirtiéndose en uno de los principales lugares 
elegidos por las familias. Todos los días de 10 a 
20 ofrece servicio de guardavidas, baños, quin-
chos y juegos.

El verano se disfruta en la playa pública

El Municipio de Villa Constitución 
inauguró de manera formal la tem-
porada de verano denominada “Bu-
caré” en la playa pública en diciem-
bre pasado. Desde ese momento se 
convirtió en una de las principales 
atracciones para las familias que eli-
gen hacer frente a las altas tempera-
turas a orillas del río Paraná. 

Todos los días, de 10 a 20 horas 
ofrecen servicio de guardavidas, ba-
ños, quinchos, platea acuática con 
juegos de agua y juegos de mesa y 
playa a disposición para retirar en la 
oficina. 

La directora de Cultura, Johanna 
Díaz Mansilla, nos recibió en la pla-
ya y se mostró entusiasmada por la 
respuesta de la gente. Además, va-
loró todo lo trabajado para sumar 

comodidades en esta temporada. 
“Se notan los cambios con respecto 
a la temporada anterior, todo lo que 
se hizo fue por decisión del inten-
dente Jorge Berti que escucha esa 
intención que tenemos todos los vi-
llenses de encontrarnos con el río”, 
sostuvo. 

Durante la semana, se puede ob-
servar cómo diferentes instituciones 
con grupos de niños y niñas se acer-
can con sus profesores para cono-
cerla. A la par, desde la Dirección de 
Cultura proponen diversas activida-
des para todas las edades. 

La próxima fecha agendada es 
para este domingo 2 de febrero 
cuando se desarrolle “Locos de Re-
marte”, el primer encuentro y trave-
sía de actividades deportivas náuti-
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Interés General 

cargo de lo que son logos y diseños 
para empresas, locales, negocios, lo 
que sea”, prosiguió. 

Brian anticipó que por el mo-
mento los principales pedidos son 
para estampas en remeras de algo-

dón, pero está sumando chombas 
y buzos. “Utilizo DTF, algo que es 
super versátil lo que permite que 
también se pueda trabajar, por 
ejemplo, sobre jeans y gorras”, fi-
nalizó. 

EMPRENDIMIENTOS

De Brian Lumbia.

Remeras personalizadas con estampas a elección, 
una nueva propuesta que se presenta en sociedad 
como un proyecto en expansión.

Wannabe 
Stamp

Brian Lumbia presenta en sociedad 
su nuevo emprendimiento denomi-
nado Wannabe Stamp, un espacio 
que se dedica a la creación de re-
meras personalizadas con diseños 
de estampas a elección. “Esto nació 
porque quería empezar a empren-
der y con mi novia notamos que 
esto era algo que no había en nues-
tra ciudad, es una propuesta linda, 
distinta y que no tengo dudas que 
puede ir expandiéndose”, comentó. 

Esta idea comenzó a materiali-
zarse a fines de octubre, “sabía que 
esto era lo que quería hacer, me llevó 
un tiempo prepararme y capacitar-
me, y una vez que estuvo todo listo 

salimos con todo”, recordó. Aque-
llos que quieran conocer más sobre 
estas remeras pueden contactarse 
con Brian a través del Instagram @
wannabe_stamp, “en las historias 
destacadas pueden ver todo lo que 
fuimos haciendo”, explicó.

Brian se encarga del diseño y la 
edición de cada uno de los pedidos, 
pueden ver en sus redes bocetos 
para conocer de qué trata pero una 
vez en marcha el proyecto el diseño 
es totalmente personalizado a gusto 
y pedido del cliente. 

Comentó que además de hacer 
diseños individuales recibe consul-
tas y pedidos corporativos, “me en-

EPE

Energía.

Consumo
eficiente
La Empresa Provincial de la Ener-
gía (EPE) sugiere realizar un uso 
eficiente del servicio eléctrico, aten-
diendo las altas temperaturas que 
suelen presentarse en época estival. 

Para un uso eficiente del recur-
so energético se recomienda: usar 
los equipos de aire acondicionado 
a no menos de 24°. Limpiar perió-
dicamente los filtros de los equipos 
acondicionadores de aire y vigilar 
el mantenimiento de los mismos. 
Mantener cerradas las aberturas 
de los ambientes con aire acondi-
cionado y evitar fugas que derivan 
en un derroche de energía y, por lo 
tanto, de consumo. Aprovechar la 
luz solar para iluminar ambientes 
sin necesidad de encender luces 
en simultáneo. Utilizar lámpa-
ras de bajo consumo. No dejar 
los artefactos del hogar en stand 
by (estado suspendido) porque 
así también consumen electrici-
dad innecesariamente. Tener en 
cuenta el etiquetado de eficiencia 
energética. Las más eficientes son 
de clase A y a mejor clase, menor 
consumo.

“Me encanta lo que hago, y creo que eso es lo más importante”.

LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE DICIEMBRE DE 2024
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de establecer alianzas estratégicas, 
coordinando con otras jurisdicciones 
para implementar acciones conjun-
tas que brinden mayor protección al 

consumidor. También se contempla 
la creación de un sistema de alertas 
tempranas para identificar productos 
riesgosos para la salud o fraudulentos 

en la región, así como la implementa-
ción de un monitoreo continuo para 
detectar y atender las problemáticas 
vinculadas al consumo más recu-

DEFENSA DEL CONSUMIDOR

Durante el 2024.

A lo largo del año hubo un 20% más de reclamos presentados. Principalmente relacionados a servi-
cios financieros, de comunicaciones, de administración de pagos, y compras de productos textiles, 
calzado, marroquinería y electrodomésticos.

La mayoría de los reclamos 
están vinculados a los servicios

El Ministerio de Desarrollo Produc-
tivo, a través de la Dirección Provin-
cial de Defensa del Consumidor, rea-
lizó un balance del área. El informe 
arrojó como resultado que durante 
2024 los rubros que generaron más 
reclamos son los servicios financie-
ros y de comunicaciones. Se recibie-
ron 9.937 reclamos, representando 
un incremento de casi el 20% respec-
to al año anterior. 

Desde la Dirección resaltaron que 
el análisis permitirá mejorar la aten-
ción a sectores prioritarios. Además, 
buscan intensificar las campañas de 
advertencia sobre posibles fraudes o 
estafas y ofrecer capacitaciones para 
un uso más eficiente de las herra-
mientas digitales.

Otro beneficio clave de esta re-
colección de datos es la posibilidad 

Interés General 

El análisis permitirá mejorar la atención a sectores prioritarios.

LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE DICIEMBRE DE 2024

rrentes.
Los datos relevados por la Direc-

ción arrojaron como resultado que 
la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires (CABA) concentra el 32,39% 
de los proveedores involucrados en 
los reclamos, mientras que Rosa-
rio y Santa Fe registran un 30,57%. 
Por este motivo, se trabaja en tareas 
de coordinación interjurisdiccional 
para fortalecer la protección de los 
consumidores frente a proveedores 
de alcance nacional.

De acuerdo con los resultados, 
las denuncias se agrupan en las si-
guientes categorías: Servicios con 
5.926 reclamos (59,64%), productos 
con 3.887 (39,12%) y bienes inmue-
bles con 71 (0,71%). Las mujeres li-
deran los reclamos con 5.312 casos 
(53,46%), y más del 63% de las de-
nuncias proviene de compras reali-
zadas fuera de establecimientos co-
merciales tradicionales: las compras 
a través de apps e internet encabezan 
la lista con un 45,94 %.

A partir balance anual, pudieron 
identificarse los cinco rubros que 
concentran la mayor cantidad de 
quejas, representando más del 50 % 
de los casos totales: servicios finan-
cieros (18,61%), servicios de comu-
nicaciones (9,81%), servicios de ad-
ministración de pagos (8,51%), textil, 
calzado y marroquinería (7,60%), y 
electrodomésticos (7,33%). 
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ENTREVISTA AL DIRECTOR DE RELACIONES INSTITUCIONALES

Interés General 

Ante cualquier duda piden comunicarse a través de los canales oficiales.

Cuenta con una amplia trayectoria en Villa.

En las últimas semanas se registraron varios ca-
sos en donde personas ajenas a la empresa pi-
den información confidencial tanto por WhatsA-
pp como por correo electrónico.

El periodista se suma a radio Malvinas Argentinas con dos programas.

Alertan sobre intentos de 
estafas en nombre de la EPE 

Nueva casa para Gustavo Rojas

Gerardo Giri explicó qué medidas tomar.

A partir del lunes próximo.

La Empresa Provincial de la 
Energía (EPE) alertó sobre inten-
tos de engaño a usuarios de Villa 
Constitución y el sur provincial, 
donde personas ajenas a la em-
presa piden información confi-
dencial bajo el pretexto de ofre-
cer descuentos a través de bancos 
y otras situaciones. “En las úl-
timas semanas hemos recibido 

distintos tipos de denuncias por 
intento de estafas, generalmente 
a personas mayores”, comentó 
Gerardo Daniel Giri, director 
de Relaciones Institucionales de 
EPE Rosario, quien fue consulta-
do por nuestro grupo de medios 
y aclaró que no realizan nunca 
ese tipo de solicitudes por men-
saje ni por llamadas.

El periodista Gustavo Rojas con-
firmó que transita sus últimas ho-
ras en Radio Flash, lugar en donde 
cada mañana comparte su progra-
ma informativo. A partir del lunes 
próximo su nueva casa será radio 
Malvinas Argentinas. 

“Tengo mucha gratitud por to-

dos los años que viví acá, y eso no 
lo va a cambiar nada”, comentó pero 
aclaró que su alejamiento se debe a 
que los directivos de la radio “tie-
nen otra postura distinta a la mía, 
otra línea editorial por lo que me 
pedían que cambie el formato”. 

“Soy muy nacional y popular, 

siempre recuerdo mis orígenes y 
sé a dónde voy. No puedo seguir 
si me dicen que tal sí y tal no. En-
tonces me voy a un lugar en dónde 
me representen”, prosiguió y acla-
ró que de igual modo “mi gratitud 
para con esta radio es eterna”. 

En relación a su arribo a Malvi-

nas Argentinas, comentó que será 
desde el lunes próximo de 9 a 12 
horas (FM 102.9 y 103.5) condu-
ciendo el programa Mañana a Ple-
no. Y por la tarde estará al frente 
de La Ventana junto a Dorita Ca-
minos, “una propuesta totalmente 
diferente”, anticipó y agradeció a 
Carlos Ávila por la convocatoria. 

Por último también dio las gra-
cias a los fieles oyentes de todos 
estos años, y se mostró contento 
por los mensajes que ha recibido 
en estos días. 

números de tarjetas ni datos 
bancarios, ya que estos son soli-
citados en intentos fraudulentos 
para obtener acceso a informa-
ción personal. A su vez, pidió 
que ante cualquier duda que 
surja siempre las comunicacio-
nes sean a través de los canales 
oficiales; todos ellos pueden 
encontrarse y chequearse ingre-
sando a la oficina virtual (www.
epesantafe.gob.ar) o a través 
de la aplicación para celulares. 
Es importante destacar que en 
el caso de WhatsApp el único 
número de contacto de EPE es 
3425101000 (canal oficial que 
presenta el tilde correspondien-
te). 

Por último, reiteró que los ve-
cinos deben ser cautos y en nin-
gún caso compartir información 
confidencial. “Antes cualquier 
duda recurran por favor a nues-
tros canales oficiales en redes, 
web, y también al 08007774444”, 
finalizó. 

A su vez comentó que los for-
matos por los que se comunican 
son varios, principalmente por 

correo eléctrico o WhatsApp. 
Giri pidió por favor a los usua-
rios no compartir contraseñas, 
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En su rol de secretario de Cambio 
Climático del Ministerio de Ambien-
te provincial, Diego Martín realizó 
actividades en las Escuelas de Ve-
rano -incluida la de nuestra ciudad-, 
al conmemorarse el Día Mundial 
de la Educación Ambiental (26 de 
enero). De esta manera, se acercó a 
los niños y niñas para ofrecer diver-

sas propuestas como Expedición 
Humedales (juegos para aprender 
sobre la flora y fauna nativa), obras 
de teatro y actividades lúdicas 
para reflexionar sobre el cuidado 
del ambiente; sumando también 
el operativo dengue y propuestas 
educativas para preservar nuestra 
biodiversidad.

Presente en las Escuelas de Verano

Interés General 

ELECCIONES LEGISLATIVAS

“Siempre estoy a disposición de lo que el frente quiera y los vecinos decidan”, sostuvo el secretario provincial haciendo refe-
rencia a los posibles candidatos de Unidos en los próximos comicios.

Diego Martín no descarta volver al Concejo
Rumbo a las urnas.

tructiva”. 
Entre los puntos fundamentales 

mencionó: ordenamiento, habili-
taciones comerciales, y un Muni-
cipio “aliado” a la economía y no 
que se presente como “una tra-
ba”. “Todas cuestiones que hemos 
planteado en su momento desde el 

Concejo y que creo que son nece-
sarias de seguir trabajando porque 
todavía no se ha llegado a un resul-
tado”, sostuvo. 

“El desafío es que sea una ciu-
dad inclusiva, que atraiga el traba-
jo y que sea más linda para poder 
vivir”, finalizó. 

Diego Martín en su visita como funcionario provincial a la Escuela de Verano.

En un año signado por las elec-
ciones y renovaciones de cargos 
locales y provinciales; Diario La 
Ciudad continúa consultando a los 
referentes políticos sobre cómo se 
encara la etapa final previa a la pre-
sentación de listas (ocurrirá el 7 de 
febrero). En este caso, quien brin-
dó su postura es el otrora concejal 
y actual secretario provincial de 
Cambio Climático; Diego Martín. 

“Estoy trabajando y aportando 
desde lo local para poder acom-
pañar y reforzar esa representa-
ción que tiene el frente Unidos en 
nuestra ciudad. Hoy cuenta con la 
mitad de las bancas en el Concejo 
y dos de ellas se ponen en juego. 
La idea es estar a disposición para 
acompañar el proceso de renovar-
las”, comenzó el diálogo. 

Para Martín el reto es “ampliar 
y acercar a personas que tienen esa 
pulsión por transformar la ciudad” 
por ende está dispuesto a acompa-
ñar en caso que surjan nuevos nom-
bres en la conformación de la lista. 

Al preguntarle sobre esos nom-
bres propios que podrían encabe-
zar la lista a concejales, dijo aún no 
poder confirmarlos. “Hay conceja-
les en ejercicio que probablemente 
quieran renovar esa banca, pero 
también hay muchas personas que 
se sienten con ganas de aportar su 
mirada sean de espacios políticos 
que integren Unidos o no. El desa-
fío es tratar de sumar a todas esas 
personas”, comentó dejando en 
claro que desde Unidos para Cam-
biar Santa Fe, “vamos a presentar 
las mejores listas posibles”. 

Al ser consultado sobre si vol-
vería a postularse como concejal, 
expresó: “Estoy siempre a dispo-
sición. Aunque hoy por mis fun-
ciones no estoy acá, siempre es la 
ciudad que elijo para vivir y estoy 
a disposición del frente Unidos. Es 
cuestión de ver con otras personas 
que tienen las mismas ganas, cómo 
nos ordenamos, qué entendemos 
que es la mejor propuesta y tam-
bién que es lo que quieren los ve-
cinos de la ciudad que son los que 
elijen quienes los representan”. 

En relación a los objetivos del 
grupo político para este 2025, dijo 
que si bien “se han hecho muchas 
cosas en Villa Constitución, desde 
nuestro punto de vista aún faltan”. 
Ante esto, “apuntamos a una idea 
superadora bajo una mirada cons-
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Desde hace tiempo Diego Sorei-
ra está al frente de un proyecto 
mediante el cual se confecciona-
ron tablas de SUP con botellas. El 
próximo paso es poder enseñar -de 
manera gratuita- este deporte a los 
jóvenes. En ese marco, anticipó que 

a la brevedad habrá una actividad 
relacionada a este deporte. “En dos 
semanas ya vamos a estar confir-
mando la fecha, la intención es tra-
bajar la actividad con instituciones 
y con los barrios. Queremos hacerlo 
en la playa pública”, comentó. 

Actividad de SUP

Interés General 

Soreira se sumó al Concejo en diciembre del 2023.

ENTREVISTA EN EL SHOW DE LA NOTICIA

El edil de Unidos finaliza su mandato en diciembre, y con la inminente presentación de listas dijo querer renovar su banca. De igual 
modo aclaró que encabezar la propuesta “no es una decisión personal, sino algo que charlaremos en equipo buscando elegir los 
nombres más competitivos”.

“Me gustaría continuar en el Concejo”
Elecciones.

Diego Soreira asumió en el Con-
cejo en diciembre del 2023, reem-
plazando a Gonzalo Cristini quien 
fue convocado por el gobernador 
Maximiliano Pullaro para formar 
parte del gabinete provincial. De 
esta manera, en diciembre de este 
año cumple con el periodo de 
cuatro años por el cual había sido 
electo su antecesor. 

Con la cuenta regresiva en 
marcha para presentar listas de 
candidatos ante el tribunal elec-
toral, el edil de Unidos para Cam-
biar Santa Fe visitó El Show de la 
Noticia y habló sobre el panora-
ma político, sus intenciones y su 
rol dentro del equipo que confor-
ma. 

Luego de transitar su primer 
año como concejal y adquirir ex-
periencia, confirmó que le gusta-
ría renovar su banca aunque será 
una decisión que va más allá de 
sus deseos personales, sino que 
se tomará en conjunto con el res-
to del grupo que integra. “Creo 
que junto a Francisco -Bracalen-
ti- hemos hecho un buen trabajo 
durante este tiempo, me gustaría 
continuar. Las ganas están, pero 
para eso tengo que estar 100% 
disponible”, sostuvo. 

“Somos un grupo bastante am-
plio, nos llevamos bien, somos un 
buen equipo y estamos debatien-
do entre nosotros para armar la 
lista más competitiva”, aclaró de-

finir los nombres propios, obvia-
mente algunos de los que ya ve-
nimos trabajando estamos dentro 
de esa lista, pero la idea es sumar a 
la par gente nueva”, agregó.

Para Soreira es fundamental 
“estar siempre cerca de la gente” y 
esa fue su premisa en este tiempo. 

Uno de los ejes principales en 
lo que se enfocará en caso de con-
tinuar en el Concejo es en poner 
la ciudad de cara al río Paraná, en 
ese marco ha realizado varias ac-
ciones y presentado proyectos; y 
ante esto, es uno de los aspectos 
que espera continuar abordando. 

“Tenemos mucho potencial, claro 
que lleva dinero pero también tra-
bajo y hay que estar predispuestos 
a enfocarse en eso”, dijo.

Al ser consultado sobre cómo 
nota a la ciudad en la actualidad, 
explicó que la ve “mejor” pero 
sabe que todavía falta “y mucho” 
en diferentes aristas. 

Más allá de hablar de política 
pensando en las futuras eleccio-
nes, Diego Soreira se refirió tam-
bién a cómo proyecta este año 
legislativo. “Estuvimos entregan-
do muchos proyectos durante el 
último año y la idea ahora es que 

se empiecen a ejecutar como por 
ejemplo la calle recreativa que es 
una idea muy linda”, comentó. A 
la par encarar nuevas iniciativas 
bajo la premisa que “sean funcio-
nales para todos los ciudadanos”. 
Entre esos temas se encuentran: 
energía renovable, armado de bi-
cisendas, estacionamiento en la 
zona céntrica, proyecto de Centro 
Comercial a Cielo Abierto, plan 
de ordenamiento territorial, y 
“varias otras cosas que ya estamos 
hablando y trabajaremos grupal-
mente para presentar a lo largo 
del año”, finalizó. 

jando la puerta abierta a esta posi-
bilidad de ser candidato y a la par, 
encabezar la lista. 

“Estamos en el proceso de de-
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MINISTERIO DE SEGURIDAD CON COLABORACIÓN DE LA DDI

Forman parte de la compra de 600 motos tipo enduro, de entre 245 y 275 
cm3 de cilindrada, que fueron adquiridas por la actual gestión provincial 
mediante licitación pública. Cada unidad cuenta con el equipamiento lumí-
nico, de protección personal, baulera y ploteados.

La Unidad Regional VI 
recibió cuatro motos 

Entrega junto a los departamentos General López y San Lorenzo.

La entrega para nuestro departamento se hizo efectiva en Rueda.

Uno de los hechos involucró a un menor de edad. 

En el marco del plan de seguridad 
que lleva adelante el Gobierno de 
la Provincia de Santa Fe, la secre-
taria de Coordinación Técnica y 
Administración Financiera del 
Ministerio de Justicia y Seguridad, 
Georgina Orciani, encabezó la en-
trega de 16 motos 0 km. para dis-
tintas unidades regionales del sur 
provincial. 

De esta forma, recibieron: la UR 
VI del departamento Constitución 
4 motos; la UR VIII del Departa-
mento General López 8 y la UR 
XVII del departamento San Lo-
renzo 4. Las unidades forman par-
te de la compra de 600 motos tipo 
enduro, de entre 245 y 275 cm3 de 
cilindrada, que fueron adquiridas 

por la actual gestión provincial 
mediante licitación pública. Cada 
unidad cuenta con el equipamien-
to lumínico, de protección perso-
nal, baulera y ploteados.

Durante las actividades (lle-
vadas a cabo en las localidades 
de San Lorenzo, Rueda y Villa 
Cañás), Orciani expresó: “Venía-
mos de una Policía devastada en 
equipamiento. No alcanza sólo 
con comprar móviles, necesita-
mos mayor personal. Ahí está el 
esfuerzo de todos los referentes 
políticos del sur de la provincia 
para que colaboren en la difusión 
de las convocatorias que realiza el 
Ministerio de Justicia y Seguridad 
para que podamos trabajar más 

mancomunadamente. Buscamos 
equilibrar la composición de la 
fuerza de seguridad, necesitamos 
más agentes policiales en el sur de 
la provincia. Necesitamos que más 
hombres y mujeres opten por la 
carrera policial”. 

El senador Germán Giacomi-
no, agregó: “La presencia policial 
y tener más vehículos sirvió para 
bajar los índices de inseguridad. 
Gracias a todos y cada uno de 
nuestros efectivos policiales por 
el gran compromiso que tienen, 
la vocación de servicio y por cui-
darnos permanentemente”. Del 
acto de entrega para nuestra UR 
VI participó además el presidente 
comunal de Rueda, Pablo Risso.

Policiales

Las investigaciones comenzaron en Villa Constitu-
ción y Bombal, y terminaron en San Nicolás en don-
de pudieron secuestrarse en el marco de varios alla-
namientos. 

Dos vehículos 
recuperados

En los últimos días.

En la localidad de Bombal, 
personal policial de la URVI 
junto a PDI y Fiscalía de Me-
lincué comenzaron una ardua 
investigación luego del robo 
de un vehículo que quedó re-
gistrado a través de cámaras de 
seguridad que lograron captar 
los rostros de los autores del 
hecho. 

Todo el proceso de investi-
gación llegó hasta San Nicolás, 
y con la colaboración de DDI 
y las autorizaciones corres-
pondientes se llevó a cabo el 
allanamiento de dos domi-
cilios. Así se pudo proceder 
al secuestro del vehículo que 
había quedado en los registros 
fílmicos y a las prendas de ves-
tir que habían sido utilizadas 
para el robo. Dos personas 
fueron detenidas y puestas a 
disposición de la Fiscalía de 
Melincué. 

El segundo de los hechos 

fue en Villa Constitución. Aquí la 
investigación comienza con la de-
nuncia de un hurto calificado en 
vía pública de un vehículo marca 
VW Suran. Todo el proceso de in-
vestigación conectó nuevamente 
al hecho con la localidad de San 
Nicolás. “De la investigación sur-
ge que el vehículo fue alquilado 
en una agencia de dicha ciudad. 
Se prosigue con todo el proceso 
y aparece involucrado un menor 
de edad. El Juzgado de Menores 
autoriza y se procede a allanar 
un domicilio en la ciudad de San 
Nicolás y dos domicilios en Villa 
Constitución. Se secuestró el ve-
hículo y se aprehendió a la perso-
na que iba circulando en el mis-
mo en la vecina localidad, y acá se 
secuestraron dos teléfonos celula-
res. Se están haciendo las pericias 
correspondientes para tener más 
detalles sobre lo sucedido”, de-
talló el jefe de Policía Sebastián 
Igonet. 
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Policiales

EN LA MAÑANA DEL MIÉRCOLES

Barrio Libertad.

El allanamiento se realizó para detener a menor de 17 años de edad por una 
causa por amenazas calificadas. En la oportunidad, se logró se logró dar con 
el paradero de este sujeto que se había evadido de una comisaría de Rosario.

Detuvieron a un prófugo  

En el marco de una causa por ame-
nazas calificadas, personal policial 
de la Unidad Regional VI llevó a 
cabo un allanamiento en barrio Li-
bertad en la mañana de este miér-
coles, alrededor de las 8 horas. La 
orden judicial se libró para dar con 
el paradero de un menor de 17 años 
de edad sindicado como el autor “de 
extorsiones, muchas de ellas con 
arma de fuego y algunas realizadas 
hasta a familiares directos”, comen-
tó el jefe de Policía de la URVI Se-
bastián Igonet. 

El menor fue trasladado al Cen-
tro Especializado de Responsabili-
dad Penal Juvenil en Rosario. Ade-

más se produjo la detención de los 
moradores, un hombre y una mujer 
de 31 y 26 años respectivamente, 
a quienes se los acusa de encubri-
miento. 

A la par, el Jefe de Policía resaltó 
que en dicho allanamiento se pudo 
dar con un prófugo, un delincuen-
te que se había fugado meses atrás 
de la Comisaría 5ª de Rosario. “Fue 
uno de los once evadidos tiempo 
atrás en caso que se hizo muy cono-
cido. Es una persona muy conocida 
en la zona. Quedó en el Módulo de 
Detención y a disposición de Fis-
calía”, explicó Igonet relatando que 
entre otros hechos, es el autor de va-

rios robos en la localidad de Arroyo 
Seco que lo llevaron a ser detenido 
y alojado en Rosario. “No nos po-
demos olvidar que además, tuvo a 
maltraer a los villenses durante mu-
chos años, existen muchas causas 
acá”, recalcó recordando que una de 
las primeras detenciones que se lo-
gró desde que está a cargo de la jefa-
tura fue la del hermano de esta per-
sona, quien también es un conocido 
delincuente de la ciudad. Al cierre 
de nuestra edición se aguardaba por 
su traslado a Rosario. Del operati-
vo participó personal de la AUOP, 
las Comisarías 1ª y 13ª, GOT y Co-
mando Radioeléctrico. 

El operativo se desarrolló en la mañana de ayer. 

RÁPIDA RESPUESTA DE LAS AUTORIDADES  

El operativo se llevó a cabo el jueves pasado. 
De esta manera se descomprime la situación 
en el penal local. 

Trasladaron a 
siete reclusos 

En 15 días un total de 16.

El jueves pasado se hizo efectivo 
el traslado de otros siete reclu-
sos, el operativo se venía gestan-
do desde el último problemático 
traslado de días atrás en donde 
luego de un motín, nueve de-
tenidos habían sido reubicados 
en dependencias provinciales.  
El jefe de Policía de la Unidad 
Regional VI Sebastián Igonet 
explicó que tras lo sucedido las 
autoridades provinciales com-
prendieron que este tipo de ope-
rativos debían realizarse con 
mayor celeridad y aumentando 
la cantidad de cupos, que gene-
ralmente era de uno o dos por 
semana. “En esta ocasión se lle-

El operativo se llevó a cabo sin complicaciones. 

varon a la cárcel a siete internos que 
estaban alojados en el módulo de la 
Regional VI”, enfatizó. Los mismos, 
en un primer momento son envia-
dos al Order de Rosario y desde 
allí llevados a distintos centros de 
detención del territorio santafesino.  
De esta manera, en dos operativos 
sumaron 16 traslados. Vale destacar 
que el Módulo de Detención Tem-
prana local está preparado para 48 
internos, en la actualidad son 52.  
Al ser consultado sobre si se estudia 
la posibilidad de ampliar o modi-
ficar el MDT, Igonet confirmó que 
en febrero se inaugurará un penal de 
mujeres en la Jefatura, trasladando así 
el que funciona en la Comisaría 1ª.
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www.expoagro.com.ar+54 9 11 5844-2945Comercialventas@exponenciar.com.arORGANIZA

PREDIO FERIAL Y AUTÓDROMO DE SAN NICOLÁS
RN9, KM 225 / SAN NICOLÁS / BUENOS AIRES / ARGENTINA

DEL 11 AL 14 DE MARZO 2025

En un solo lugar, reunimos toda la tecnología, el conocimiento 
y los servicios necesarios para impulsar nuestro campo.
Mirando hacia adelante, abrimos nuevas oportunidades.
Preparate para hacer historia juntos en la 
Capital Nacional de los Agronegocios.

Es en Expoagro.
El lugar donde
todo sucede.
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RÁPIDA RESPUESTA DE LAS AUTORIDADES  

En 15 días un total de 16.
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GRANDES RESPUESTAS LUEGO DEL ANUNCIO

Se trata de BeatDance, que se presenta como una nueva oportunidad para 
ofrecer una nueva experiencia en eventos sociales.

Martín Ramírez lanzó su 
propia productora artística 

Objetivo cumplido para el profesor de Magia & Sabor.

El profesor Martín Ramírez cum-
plió con un anhelo de mucho 
tiempo al lanzar de manera ofi-
cial su propia productora artísti-
ca. Se trata de BeatDance, que se 
propone ofrecer diversos eventos 
artísticos no sólo en Villa Consti-
tución sino en la región. 

Con años de experiencia y 
pasión por la danza, materiali-
zados entre otros en su academia 
Magia & Sabor, el profesor bus-
ca aportar creatividad y magia a 
eventos sociales, transformando 
cada momento en una experien-
cia única.

Este sábado en Atlético Empalme. 

Luego de tres años ausente por problemas 
contractuales, regresa junto a su banda.

Maxi Vera vuelve 
a los escenarios

Maxi Vera y su banda regresan a 
los escenarios este sábado 1º de 
febrero. La cita, luego de tres años 
de espera, será en la super pileta 
del Club Atlético Empalme. 

“Después de tres años de au-
sencia debido a problemas con-
tractuales podemos volver. Hoy 
Cristo es el centro de mi vida y 
sé que por algo suceden las cosas. 
Volvemos con un show a todo rit-
mo”, comentó el artista resaltando 
que será una oportunidad de “de-
volverle el cariño a toda la gente 
que nos bancó estos años y sin 
dudas una forma de agradecerles 
que estén ahí”. 

El regreso será junto al resto de 
integrantes de su banda, “cuando 
tuvimos que parar cada uno siguió 
su camino, pero cuando los llamé 
todos aceptaron”, dijo con emoción. 

Más adelante anticipó que 
el show que presentará lo tituló 
“Con gusto a un poco de ruido”, 
“algo de lo que se está escuchan-
do ahora, todo lo viejo de Leo, de 
Trinidad, algo que podamos dis-
frutar todos juntos”. 

Vale destacar que el ingreso a 

Conocé más sobre las pro-
puestas de BeatDance 
ingresando al Instagram 

oficial de la productora (@
beatdance2025).

“Fui y seré un defensor de los artistas locales”, sostuvo.

Cuerdas del Plata en la final con su canción “Santa Fe”.

Maxi vuelve junto a sus músicos originales.

Johanna Díaz Mansilla valoró la excelente participación de los finalistas de 
la sede local en el Certamen Nuevos Valores y anticipó un febrero a pura 
música en nuestra ciudad.

Balance de Cosquín y 
nuevas propuestas 

Dirección de Cultura.

La directora de Cultura local, Johan-
na Díaz Mansilla resaltó el trabajo 
de los finalistas de la sede local en 
Cosquín y adelantó un mes lleno de 
propuestas musicales para nuestra 
ciudad. 

En primer término se refirió a lo 
que fue la experiencia en el Certa-
men Nuevos Valores desarrollado a 
mediados de este mes en la ciudad 
cordobesa de Cosquín, a donde via-
jó acompañando a la delegación de 
artistas que representaron a nuestra 
sede. 

“Estamos más que orgullosos de 
lo que implica nuestra sede a nivel 
nacional, cómo resalta la organiza-
ción. Villa Constitución deslumbra 
con todo lo que propone para su sede. 
Hemos estado en la Capital Federal 
del Folclore y nos recibieron con esas 
descripciones”, dijo con orgullo.

En la oportunidad Cuerdas del 
Plata, en el rubro de Canción Inédita 
con Santa Fe; y Mora Moloterna en 
el rubro Solista Vocal; accedieron a 
la última instancia de la competen-

cia. “Ambos pasaron a la ronda final 
y estuvieron muy cerquita de ganar. 
Creo que sólo falta que vayan una 
vez más y ya tendremos ganadores. 
Felicitamos a todos los artistas de 
nuestra sede que también estuvie-
ron presentes porque han hecho un 
trabajo inmenso de preparación, de 
profesionalismo, de compromiso 
y eso hay que valorar de los artistas 
hoy”, sostuvo.

Luego adelantó que desde el área 
están en plena organización de lo 

que será un febrero a pura música. 
“Febrero es un mes que viene tam-
bién con muchas actividades, se 
viene nuestro aniversario, y se vie-
nen muchas propuestas musicales. 
Arrancamos el 2 de febrero en la 
playa pública y seguimos cada fin 
de semana con más actividades en 
distintos puntos de la ciudad que a 
la brevedad informaremos”, cerró 
solicitando estar atentos a las redes 
sociales en donde se conocerán cada 
una de las propuestas.

Cultura

“Después de años dedicados 
con pasión y esfuerzo al mun-
do de la danza, tomé la decisión 
de abrir mi propia productora 
artística, BeatDance. Este pro-
yecto nace con el propósito de 
llevar intervenciones llenas de 
creatividad y magia a diferentes 
eventos sociales, transformando 
cada momento en una experien-
cia única e inolvidable. Nuestra 
intención es hacer de sus fiestas 
algo mucho más especial, con 
coreografías diseñadas a medida, 
impactantes puestas en escena 
y un enfoque artístico que eleve 
cada detalle”, resumió Ramírez 
agradeciendo infinitamente a to-
das las personas que lo animaron 
a concretar este desafío. 

“Esta productora es algo que 
vengo pensando desde hace mu-
chísimo tiempo. Si bien es un tra-

bajo que venimos haciendo, la in-
tención de la productora es poder 
generar más oportunidades a los 
trabajadores culturales locales. 
Siempre hay gente que está bus-
cando artistas, bailarines, can-
tantes para sus eventos, entonces 
la idea es poder facilitar un poco 
esa búsqueda”, agregó. 

En relación a la gran respues-
ta y repercusión que tuvo este 
anuncio, dijo no esperarlo. “La 
gente de Villa siempre fue muy 
buena conmigo, así que estoy su-
per agradecido. Lo que pasó con 
la publicación fue muy lindo. La 
gente es muy cálida”, sostuvo. 

“De mi parte siempre fui un 
gran defensor de los artistas lo-
cales y de la cultura villense. En-
tonces esto sirve para maximizar 
todo el laburo que hay en Villa 
que es muy hermoso”, finalizó. 

las fiestas de verano del club es sin 
costo para socios y tienen un valor 
de 10 mil pesos para no socios (des-
pués de las 20 horas). Se estima que 
el show dé inicio alrededor de las 
23.30 horas. 



23LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

Los concejales los dis-
tinguieron por sus lo-
gros durante el 2024. 

Deportistas destacados
Entrega de diplomas. 

Arroyo Seco y la región
CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES

En ese marco, el gobernador Pullaro recorrió la propuesta organizada por los Ministerios de Ambiente y Cambio Climático y 
Educación en el CEF N° 46 del Club Rosario Central, en Arroyo Seco. El objetivo fue acercar conocimientos ambientales de 
forma accesible y contribuir a la generación de hábitos responsables desde la infancia.

La Provincia conmemoró el Día 
Mundial de la Educación Ambiental

Escuelas de Verano.

En el marco del Día Mundial de la 
Educación Ambiental, que se con-
memora el 26 de enero, el gober-
nador Maximiliano Pullaro par-
ticipó este lunes de una jornada 
especial en la Escuela de Verano 
de Arroyo Seco que organizaron 
en conjunto los Ministerios de 
Ambiente y Cambio Climático y 
Educación. El objetivo de la acti-
vidad, que tuvo lugar en el Cen-
tro de Educación Física N° 46 del 
Club Rosario Central, fue acercar 
conocimientos ambientales de 
forma accesible y contribuir a la 
generación de hábitos responsa-
bles desde la infancia. 

Acompañado por los minis-
tros de Educación, José Goity; de 
Ambiente, Enrique Estévez; de 
Salud, Silvia Ciancio y de Cultura, 
Susana Rueda, Pullaro reconoció 
que “los más chicos y también los 
adultos mayores pueden disfrutar 
de los dispositivos del Gobierno 
de la Provincia para poder pasarla 
bien durante el verano y a su vez 
acceder a prácticas deportivas, de 
alimentación saludable, de am-
biente y el entorno en el que viven 
y las energías renovables” por lo 
que se mostró “satisfecho de llevar 

adelante este tipo de trabajos a lo 
largo y ancho del territorio santa-
fesino”. 

Asimismo, el gobernador re-
cordó que en las Escuelas de Vera-
no hay “más de 1.700 profesores de 
educación física y más de 36.000 
estudiantes en toda la provincia 
que se congregan en 230 localida-
des con 260 Escuelas de Verano, 
lo que demuestra que es un muy 
buen verano en Santa Fe”.

Cabe señalar que durante la 
jornada se realizó un Taller de 
Gestión de Residuos Sólidos Ur-
banos, donde se abordaron bue-
nas prácticas para la separación 
y reducción de residuos. Además, 
se llevó adelante una plantación 
de árboles, fomentando la parti-
cipación activa en la restauración 
del entorno natural. También, 
como parte de las actividades lú-
dicas y educativas, se ofreció el 
juego de mesa "Expedición hu-
medales", que invitó a las y los 
participantes a conocer la biodi-
versidad de estos ecosistemas de 
manera interactiva. Finalmen-
te, se presentó la obra de teatro 
"Buscando el Jaaukanigás", una 
historia en la que dos hermanos 

Pullaro, Tonelli y funcionarios provinciales durante la visita a la colonia.

La distinción se realizó el miércoles pasado. 

se pierden en una ciudad de la 
provincia de Santa Fe y empren-
den un viaje hacia el humedal, 
interactuando con niñas y niños 
en torno a diversas problemáticas 
ambientales.

De la actividad participaron 
también el intendente de Arroyo 
Seco, Daniel Tonelli; las secreta-

Inseguridad.

Se han registrado ingresos a vivienda bajo la modali-
dad de escruche. Resaltaron que los delincuentes son 
detenidos, pero recuperan su libertad al poco tiempo.

Preocupación por 
reiterados robos 

En los últimos días, una serie de 
robos ha puesto en vilo a los ve-
cinos de la ciudad. Canal Seis dia-
logó con Carlos Márquez, quien 
luego de realizar un repaso sobre 
los principales hechos registrados 
respondió consultas relacionadas 
a la inseguridad. 

Entre los robos denunciados se 
encuentra el ingreso a una vivien-
da en Libertad al 100 cuando sus 
moradores no estaban; y otro en 
Filiberti y 25 de Mayo en donde 
entraron por una ventana cuando 
sus dueños dormían. Este tipo de 
robos bajo la modalidad escruche 
se repiten en la localidad y eso 
hace que la preocupación entre los 
vecinos vaya en crecimiento. 

En primer lugar, explicó en la 
mayoría de los casos los ingresos 

Por 
Stella Gasparri

a las viviendas suelen no contar con 
testigos, “pasa mucho que los veci-
nos no ven nada. En estos últimos 
casos, monitoreo está chequeando 
las cámaras de la zona y solicitan-
do si hay cámaras particulares de 
viviendas para hacer un chequeo y 
relevamiento general”. En cuanto a 
la identificación de los autores de los 
robos, dijo que todo está siendo in-
vestigado y no poder dar precisiones. 

Por otra parte, Márquez recal-
có que el trabajo de investigación 
es constante y en ese marco se han 
realizado detenciones relacionadas a 
otros hechos ilícitos. “Se trabaja jun-
to con el Comando a destajo, se los 
detiene, pero se los deja en libertad. 
Nosotros no vamos a bajar los bra-
zos, porque vamos a trabajar cada 
vez más para mejorar la seguridad 
de Arroyo Seco, pero necesitamos 
una respuesta de la Justicia”, se quejó 
recalcando: “Tendría que funcionar 
esa última parte que no está funcio-
nando, porque se los detiene pero 
después lo largan los fiscales”. 

declaraciones de interés legislati-
vo recibieron el apoyo de todo el 
cuerpo de concejales.

El presidente del Concejo, José 
Luis Murina, felicitó a los jugado-

res, entrenadores y autoridades 
de las instituciones presentes, ex-
presando el compromiso de for-
talecer el vínculo del Concejo con 
el deporte de la ciudad. 

rias de Educación, Carolina Pie-
drabuena y de Gestión Territorial 
Educativa, Daiana Gallo Ambro-

sis; el subsecretario de Economía 
Circular y Gestión de Residuos, 
Juan Martín; entre otros. 

El Concejo Municipal de Arroyo 
Seco realizó el miércoles pasado 
entrega de diplomas a deportistas 
destacados de competencias rea-
lizadas durante el año pasado. 

De esa manera, fueron dis-
tinguidos la primera división de 
Handball del Club Atlético Talle-
res, por el triunfo obtenido en el 
Torneo Clausura 2024 de la Liga 
Rosarina; nadadoras de Labarra 
Olímpica que han participado del 
podio en el Campeonato Fede-
rativo 2024 realizado en el Club 
Regatas de la ciudad de Rosario, 
y patinadoras del Club Atlético 
Unión que han participado del 
Torneo Sudamericano de Clubes 
2024 en la ciudad de Barra Veha, 
Brasil, 

La iniciativa fue presentada 
por el concejal Matías Attoresi en 
la última sesión ordinaria, y las 
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“Nuestra idea es hacer las cosas de una vez y bien”.

El jefe comunal se mostró satisfecho por cómo 
avanzan para cumplir diferentes objetivos que se 
han planteado para este periodo, siempre resal-
tando que pueden lograrlos “con organización, 
cuidado y el uso inteligente de los fondos comu-
nales”.

Stizza valoró el trabajo continuo 
y planificado en su gestión 

Empalme.

Facundo Stizza, presidente comu-
nal de Empalme Villa Constitución 
recibió a nuestro grupo de medios 
para analizar lo realizado duran-
te su primer año de gestión y lo 
previsto para el transcurso de este 
2025. 

“Cuando entra al pueblo se pue-
de ver que constantemente se están 
haciendo trabajos en todos los rin-
cones. Son pasos pequeños, pero 
constantes”, dijo con entusiasmo 
explicando que la gestión se man-
tiene constante y no se rige por 
épocas de elecciones, teniendo en 
cuenta que en diciembre habrá una 
renovación de la Comisión Comu-

nal ya que los mandatos al momen-
to en Santa Fe son por dos años. 

“Cuando el pueblo te elige hay 
que trabajar durante todo el año, 
no es trabajar tres meses antes de 
una elección como estaban acos-
tumbrados a hacerlo. Nosotros 
desde que ordenamos las cuentas, 
las herramientas y nuestro equipo 
de trabajo, que nos costó un se-
mestre, desde esa fecha hasta hoy 
no paramos”, sostuvo.

En ese marco, enumeró tan sólo 
algunas de las obras realizadas: 
iluminación, reparación de asfal-
to, cordones cunetas, Paseo San 
Martín, terminaciones en el Paseo 

25 de Mayo, embellecimiento de 
distintos lugares. “Como lo dijimos 
siempre, trabajar en el pueblo, en 
todo. Tal vez no se puede hacer al 
100%, pero lo vamos a ir haciendo”, 

dijo Stizza explicando que la inten-
ción de la actual gestión comunal 
“es hacer las cosas de una sola vez y 
bien, para no tener el problema de 
reparar o emendar. Esa es nuestra 

SAN NICOLÁS

Con una propuesta va-
riada, pensada para 
acompañar los días de 
la megamuestra, la ciu-
dad volverá a lucirse 
como anfitriona.

El escenario perfecto 
para vivir Expoagro

Entre el 11 y 14 de marzo.

Del martes 11 al viernes 14 de mar-
zo, Expoagro edición YPF Agro se 
levantará por octavo año en su pri-
mera sede estable, y la ciudad an-
fitriona desplegará su encanto para 
atraer visitas de toda la Argentina y 
Latinoamérica.

“Río, naturaleza, historia y reli-
gión, conforman un contexto per-
fecto para acompañar la visita a la 
exposición agropecuaria más gran-
de de Sudamérica”, dijeron desde el 
Municipio. Y también aseguraron 
que San Nicolás ha logrado enamo-
rar a sus visitantes: “Los paseos a lo 
largo del arroyo Yaguarón, la som-
bra de los sauces sobre la costa, las 
vistas hacia el Paraná, el Santuario 
de la virgen del Rosario y la calma 
de sus calles la convierten en una 
ciudad que vale la pena descubrir”.

Año tras año la oferta de atrac-
tivos se renueva, ofreciendo op-

ciones para todos los públicos. “En 
familia, con amigos y también du-
rante Expoagro en modo laboral, 
San Nicolás es un buen plan”, indi-
caron.

Los paseos en bicicleta o cami-
nando a lo largo del Eco Parque 
son sin dudas, uno de los atractivos 
preferidos de los visitantes. Por un 
sendero que costea las curvas del 
arroyo Yaguarón, el paseo rodeado 

de lagunas y barrancas es una opor-
tunidad para conectar con la natu-
raleza y tomarse un descanso. Al 
llegar a la laguna Esmeralda, la más 
grande del Eco Parque, se encuen-
tra un enorme juego que divierte a 
grandes y chicos. Es el Yaguarón, el 
protagonista de una antigua leyen-
da típica de esta zona del Delta, que 
se ha materializado en este entrete-
nimiento de más de 90 metros de 

largo, con toboganes para todas las 
edades.

Además, para los que quieran 
acción desde el agua hay variedad 
de atracciones. La oferta incluye sa-
lidas en kayak, tablas de SUP para 
navegar a lo largo del arroyo o para 
tomar clases de yoga, botes a pedal 
y bicicletas acuáticas que son una 
novedad en todo el país.

Muy cerca del Eco Parque, sobre 

Año tras año la oferta turística se renueva, ofreciendo opciones para todos los públicos.

idea de trabajo y estamos a pleno”.
Más adelante, el jefe comunal se 

mostró satisfecho porque “con el 
paso del tiempo pudimos ir cum-
pliendo algunos de los objetivos. 
Fuimos transformando los espa-
cios públicos, en cuanto a la parte 
social y cultural estamos trabajan-
do también muchísimo, con accio-
nes que el pueblo hace rato no veía. 
Estamos detrás del recorrido del 
TUPE, también fomentando el área 
industrial y comercial, en el cruce 
de la ruta 90 y autopista en donde 
habilitamos cuatro lotes para que 
se instalen empresas”, enumeró. 

Stizza recalcó que si bien tra-
bajan de manera positiva lo hacen 
de forma “pausada, pero continua”. 
“Pausada en el sentido que si ini-
ciamos una obra la terminamos, no 
dejamos las cosas a mitad de cami-
no para ir para otro lado”, aclaró. 

Por último explicó que todo se 
hace con fondos propios, “con pla-
ta que el vecino saca de su bolsillo. 
Sabemos que tenemos que cuidar 
y no derrochar, usar eso inteligen-
temente y distribuirlo cómo tiene 
que ser, acá nadie se lleva lo que 
no corresponde. Cuando las cosas 
se hacen con transparencia, hones-
tidad, y pensando en el vecino, se 
consiguen. Acá no hay secretos, es 
solamente un trabajo planificado y 
organizado”, finalizó.

la altura de la barranca se ve la cú-
pula del Santuario de la Virgen del 
Rosario de San Nicolás. Un punto 
icónico para los creyentes que año 
tras año llegan de diferentes puntos 
del país motivados por la fe en la 
Virgen.

El templo es imponente y es des-
de hace más de 40 años un punto 
de visita obligada para los fieles que 
buscan calma y un espacio para 
agradecer o llevar sus súplicas.

La oferta gastronómica cre-
ce con cada temporada y para la 
próxima edición de Expoagro, ha-
brá novedades. “A las opciones que 
ya son un clásico, como los bares 
en torno a la plaza Mitre ubicados 
en el corazón de la ciudad, se les 
suma un espacio de foodtrucks so-
bre la arena con vista a la renovada 
laguna Descubrí San Nicolás. Una 
opción relajada, ideal para finalizar 
las jornadas de Expo”, adelantaron 
desde el Municipio.

Para los que visitan la ciudad 
por primera vez, pasar por el frente 
de la Casa del Acuerdo es un reco-
rrido recomendado. Detrás de una 
fachada sencilla, de estilo colonial, 
se guarda el legado histórico que le 
dio inicio a la formación de nues-
tro país. Ahí mismo, en 1852, los 
gobernadores unieron voluntades y 
firmaron el “Acuerdo de San Nico-
lás”, nada menos que la base de la 
Constitución Nacional.

Expoagro edición YPF Agro se 
realizará del 11 al 14 de marzo, en 
el predio ferial y autódromo de San 
Nicolás (Buenos Aires), en el Km. 
225 de la RN 9 (autopista). Allí se 
darán cita todos los actores de la 
cadena agroindustrial de Sudamé-
rica.

Regionales
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Provinciales

Pullaro expresó que el desafío ahora es que la medida no vuelva atrás en junio.

Ambos encuentros fueron en la capital santafesina. 

Se busca construir las condiciones necesarias para lograr acuerdos. “Hay voluntad y predisposición al diálogo, y la prioridad 
está puesta en los aprendizajes” indicó Goity, quien a su vez destacó la intensa actividad educativa en enero, que incluye 
36.000 estudiantes y 1.700 docentes en las escuelas de verano, además de los avances en el Programa 1000 Aulas.

Reunión de trabajo con los gremios docentes
Ministerio de Educación.

El ministro de Educación de la 
provincia de Santa Fe, José Goity, 
recibió a representantes de los gre-
mios docentes. En primera instan-
cia se reunió con el secretario Ge-
neral de Amsafe, Rodrigo Alonso, 
y posteriormente con Pedro Bayú-
gar de Sadop. 

Los encuentros se pactaron 
para comenzar a trabajar de cara al 
inicio del ciclo lectivo 2025 y se lle-
varon a cabo el viernes pasado en 
las oficinas de la cartera educativa 
de la ciudad de Santa Fe. 

Goity enfatizó la prioridad que 
tienen los aprendizajes en todas las 
acciones que desarrolla el Ministe-
rio de Educación y remarcó “ene-
ro nos encuentra trabajando, con 
importantes avances del programa 
1000 Aulas y con 36.000 estudian-
tes y 1.700 docentes en las escuelas 
de verano que hay a lo largo de la 
provincia”.

En el marco de esta nueva mesa 
de trabajo Goity destacó: “Estamos 
construyendo las condiciones ne-
cesarias para llegar a los acuerdos 
que fortalezcan la educación san-
tafesina”. 

Finalmente, y de cara a la reu-
nión paritaria que se desarrollará 
próximamente, durante el encuen-
tro acordaron mantener el diálogo 
abierto para trabajar sobre diver-
sos temas.

Estuvieron presentes en la re-
unión la secretaria de Coordi-
nación y Gestión de Recursos, 
María Martín; la secretaria de 
Educación, Carolina Piedrabue-
na; la secretaria de Gestión Te-
rritorial Educativa, Daiana Gallo 
Ambrosis. En representación de 
Amsafe acompañaron Patricia 
Hernández, Paulo Juncos y Susa-
na Ludmer, y por Sadop, Martín 
Lucero.

DECLARACIONES

El gobernador de Santa Fe se manifestó sobre 
la medida de la Nación de bajar las retenciones 
al campo y eliminarlas para las economías regio-
nales. Vale recordar que desde la Provincia se 
cuantificó que sobre el total de impuestos que 
pagan los productores agropecuarios, el 94% va 
a la Nación, y solo el 5% a tributos provinciales.

“Estamos conformes porque el 
Gobierno Nacional nos escuchó”

Pullaro sobre la rebaja en las retenciones.

el campo se va a fundir. Eso va a 
traer un impacto fuerte y negativo 
para cada una de nuestras provin-
cias” y había señalado que desde 
el Gobierno santafesino “estamos 
dispuestos a poner nuestra parte, 
más allá que nuestra presión fis-

cal es sumamente baja. No nos 
pueden decir a nosotros que el 
problema de la presión fiscal es 
por los tributos que cobramos las 
provincias”.

Finalmente, Pullaro reconoció 
que ahora “el desafío es que esta 

medida no vuelva atrás en junio, 
después de la liquidación en fun-
ción de la cosecha que tienen los 
productores agropecuarios, y por 
supuesto que pueda haber una 
baja paulatina y significativa has-
ta llevar a cero las retenciones”.

Luego del anuncio del Gobierno 
Nacional sobre la baja en las re-
tenciones para el campo que re-
girá hasta junio; y la eliminación 
de las retenciones a las economías 
regionales, el gobernador Maxi-
miliano Pullaro aseguró sentirse 
“conforme” porque “el gobierno 
nacional nos escuchó” y recordó 
que la semana pasada estuvo re-
unido con el gobernador de Cór-
doba, Martín Llaryora, con quien 
llamaron a su par de Entre Ríos, 
Rogelio Frigerio, con el objetivo 
de “llevar adelante una acción 
conjunta porque representamos 
al 70% de la producción agrope-
cuaria de Argentina y nuestras 
provincias eran las más perjudi-
cadas por las retenciones, por lo 
que teníamos que manifestarle a 
la Nación que el próximo impues-
to que debía bajar eran las reten-
ciones”.

En ese sentido, vale recordar 

que desde la Provincia se cuanti-
ficó que el 94% de la carga impo-
sitiva que pagan los productores 
agropecuarios van a la Nación, y 
solo el 5% son de Santa Fe.  

Cabe señalar que como resul-
tado de las conversaciones de la 
semana pasada, los tres goberna-
dores de la Región Centro se reu-
nieron este martes en la Sede del 
Gobierno de Santa Fe en la ciu-
dad de Rosario donde analizaron 
la situación del sector agropecua-
rio, y tras lo cual Pullaro había 
manifestado que “en este momen-
to debemos acompañar al campo” 
solicitando al Gobierno Nacional 
que “el próximo impuesto a bajar 
tenían que ser las retenciones”.

“El campo en este momento no 
puede más”, había manifestado en 
conferencia de prensa el goberna-
dor de Santa Fe, quien había pe-
dido que se tome dimensión “que 
si no se toman medidas urgentes, 
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ATLETISMO

La primera edición de “Empalme Night Run” fue un verdadero éxito. Más de 250 atletas participaron de la competencia en 
las categorías de 8 kilómetros competitivos y 4 kilómetros integrativos. El rosarino Daniel Penta fue el ganador de la general.

Exitosa maratón en Empalme
Maratón nocturno.

La vecina localidad de Empalme 
se vistió de gala, en la noche del 
sábado, para ser el escenario de 
lo que fue la primera edición de 
“Empalme Night Run”. 

El evento, organizado y fis-
calizado por Zona Atletismo, 
contó con el apoyo del área de 
Cultura de la comuna. 

La carrera contó con la parti-
cipación de 255 atletas oriundos 
de diferentes zonas de la región, 
que agotaron los cupos disponi-
bles, para competir en las cate-
gorías de 8 kilómetros competi-
tivos y 4 kilómetros integrativos. 

La maratón tuvo como epi-
centro el escenario “20 de Sep-
tiembre”, situado en la avenida 
San Martín al 100, y promedian-
do las 17 comenzaron con la en-
trega de los kits correspondien-
tes previo a la competencia. 

Además de mérito de parti-
cipar, hubo premios en efectivo 
para los integrantes del podio 
general, tanto en damas como 
en caballeros. 

El ganador se alzó con una 
suma de 100 mil pesos, en tan-
to el segundo recibió 80 mil y el 
tercero 60 mil. 

Entrando en detalles de lo 
que fue la competencia, que 
contó con el acompañamiento 
de un gran número simpatizan-
tes, amigos y familiares de los 
competidores, la carrera se ini-
ció cerca de las 21. 

El rosarino Daniel Penta, con 
un tiempo de 25 minutos y 29 
segundos, se quedó con el pri-
mer puesto en la tabla general. 
Orestes Cáceres (26:01) fue el 
escolta, mientras que Cristian 
Crobat (26:35) completó el po-
dio en el tercer lugar. 

En lo que fue la categoría de 
damas, la oriunda de Pergami-
no Soledad Aita fue la ganadora 
con un tiempo de 31 minutos 
y 24 segundos. Yuliana Vella 
(33:26) fue segunda y María So-
ledad D´angelo (33:36) tercera. 

Por otra parte, en la categoría 
de 4 kilómetros integrativa, el 
rosarino Alexis Gardini (12:40) 
fue el ganador, Brian Vázquez 
(14:13) fue segundo y tercero 
Jordan Artaza (15:05).

En damas, la nicoleña Tania 
Vivas fue la ganadora (21:34), 
segunda fue Soledad Juárez 
(21:44) y tercera Melina Rama-
llo (23:15). 

Por último, vale la pena re-
saltar que hubo reconocimien-
tos a los corredores más rápidos 
oriundos de Empalme, como 
lo fueron Juan Manuel Rossi 
(34.44), Julián Mansilla (34:45), 
Jorge Barreto (39:14), Paola Gar-
cía (43:27), Luisina Angelozzi 
(49:23) y Norma Castro (52:19). 
En tanto en 4 kilometros, Rocio 
Sevilla (25:34) y Roxana Manieri 
(26:39). 

PODIO 8K CABALLEROS

1° Daniel Penta (25:29)
2° Orestes Cáceres (26:01)
3° Cristian Crobat (26:35)

PODIO 8K DAMAS

1° Soledad Aita (31:24)
2° Yuliana Vella (33:26)
3° M.Soledad D'Angelo (33:36)

PODIO 4K CABALLEROS

1° Alexis Gardini (12:40)
2° Brian Vazquez (14:13)
3° Jordan Artaza (15:05)

PODIO 4K DAMAS

1° Tania Vivas (21:34)
2° Soledad Juárez (21:44)
3° Melina Ramallo (23:15)
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KICK BOXING

El villense, doble campeón mundial, comenzó el 
2025 de la mejor manera. En lo que fue su primer 
combate de la temporada, el pugilista venció a 
Santiago Castel y se consagró campeón del títu-
lo “Área 51”.

Marcos Pereira arrancó con todo
Necochea Fight Club.

Marcos Pereira arrancó la tem-
porada 2025 de la mejor manera. 
Después de cerrar el 2024 corona-
do de gloria, el pugilista de Villa 
Constitución se volvió a subir al 
ring y estiró su racha victoriosa. 

El doble campeón mundial 
viajó, días atrás, a la localidad bo-
naerense de Necochea para parti-
cipar en el evento “Necochea Fight 
Club”. 

En lo que fue su primera parti-
cipación en este 2025, el “Atleta de 
oro” se midió ante el local Santiago 
Castel en la categoría de 70 kilos, 
en la modalidad K1. 

Tras una gran actuación sobre 
el cuadrilátero, Marcos Pereyra 
su superior en los tres rounds que 
disputó y se quedó con el triunfo 
por decisión unánime de los jue-

ves. 
Tras esta contundente victoria, 

Marcos que quedó con el cinturón 
de campeón “Área 51” y, además, 
fue elegido como el mejor pelea-
dor del evento entre 220 partici-
pantes. 

“Estoy muy contento por el lo-
gro, pero ya estoy pensando en 
todo lo que se viene y trataré de 
ir corrigiendo los errores con el 
equipo para seguir progresando”, 
manifestó el campeón. 

De cara a lo que vendrá, el 
próximo objetivo de Pereira será 
la Copa Argentina. Este evento 
se realizará en el mes de marzo y 
entregará un cupo para la próxi-
ma edición del Panamericano, que 
tendrá lugar a fines de la tempora-
da en el Caribe.  

Alfonsina Gómez se 
destacó en Córdoba

Ruelli ganó 
con Sonder

Natación.Vóley.

La nadadora villense, Alfon-
sina Gómez viajó, el pasado 
domingo, a la localidad cor-
dobesa de Miramar de An-
senuza para participar de la 
maratón acuática “Natura 
Sport”.

El campeonato cordobés 
de aguas abiertas se desa-
rrolla desde hace ya 25 años 
y, tiene como metodología, 
disputar una fecha por mes 
entre diciembre y marzo. 

Vale la pena resaltar que, 
entre todas sus modalidades, 
el certamen cuenta con la 
participación de más de 400 
nadadores de todo el país. 

Entrando en detalles de lo 
que fue la actuación de Al-
fonsina, no logró estar pre-
sente en lo que fue la primera 
fecha. Sin embargo, sí pudo 
competir en la segunda y 
tuvo una destacada partici-
pación. 

Gómez se quedó con el se-
gundo puesto en la tabla ge-
neral de damas en la modali-
dad de tres kilómetros. 

A su vez, la atleta villense 
fue la mejor nadadora en su 
categoría y se posicionó en el 
séptimo puesto de la tabla ge-
neral entre 73 nadadores. 

Con vistas a lo que vendrá, 

Deportes

la próxima fecha se desarollará 
el 16 de febrero y tendrá lugar 
en el “Parador Maldonado”, si-

tuado en la localidad de Em-
balse, perteneciente al Valle de 
Calamuchita. 

La Liga Argentina de Vóley Feme-
nino puso en marcha, durante el 
fin de semana, la 3ª y 4ª fecha. 

Julieta Ruelli, que defiende los 
colores de Sonder de Rosario, vol-
vió a tener un rol fundamental en 
el equipo y lograron sumar dos vic-
torias de forma consecutiva. 

En primera instancia, en la jor-
nada del sábado, Sonder se quedó 
con el clásico en condición de visi-
tante al derrotar a Normal 3 por 3 a 

2 en tie break. Los parciales fueron 
26-28, 25-23, 19-25, 25-23 y 6-15.

Acto seguido, el domingo, la 
segunda presentación también fue 
fuera de casa. 

El elenco rosarino se impuso 
ante Náutico por 3 a 1 con los sets 
16-25, 20-25, 25-21 y 25-21. 

De cara a lo que vendrá, este fin 
de semana tendrán una sola pre-
sentación, en condición de local, 
ante Vóley San José. 
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DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
-----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA PER-
SONA SOLA.  TEL.: 03400-539316
-----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 

INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, MO-
TOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE CUERO, 
140000 KM, IMPECABLE, TAPIZADO 
DE CUERO.  TEL.: 0336-4038233
-----------------------------------------------
VENDO FIAT 147DIÉSEL MODELO 
95, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4574897
-----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR VA-
LOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 
61000 KM.  TEL.: 0336-4020943
-----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 0336-4035818
-----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
-----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 1.6 NAFTA, 
MODELO 2018 CON 58000 KM, 
LISTO PARA TRANSFERIR.  TEL.: 
03402-657546
-----------------------------------------------
VENDO GRAND SIENA 1.4 AÑO 
2014 CON 54000 KM, EXCELENTE.  
TEL.: 0341-5844781

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-

LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
225/65/17, USADAS EN BUEN ES-
TADO.  TEL.: 03400-668278
-----------------------------------------------
VENDO ENGANCHE DE RENAULT 
9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS 
$80000 LOS DOS.  TEL.: 03402-
657546
-----------------------------------------------
VENDO LLANTA Y RUEDA PARA 
AUTO 186/65/15.  TEL.: 0336-
4389035
-----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/14.  TEL.: 03402-500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO BERLINGO MODELO 2012 
NAFTA 1.6 FULL CON 88000 KM, 
MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
657546
-----------------------------------------------
VENDO BOCINA DE AIRE PARA 
CAMIÓN, ESLINGA Y LANZA 1,80.  
TEL.: 03402-445726

VENDO CHATA ANTIGUA MODELO 
1960.  TEL.: 0336-4359032

MOTOS

VENTA

VENDO HONDA XR 150 AÑO 2022, 
EXCELENTE ESTADO, TITULAR, 
TODO AL DÍA, NO PERMUTO.  TEL.: 
0336-4260779
-----------------------------------------------
VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 
AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, 
PAPELES AL DÍA.  TEL.: 0341-
5842391
-----------------------------------------------
VENDO 2 RUEDAS COMPLETAS 
PARA CICLOMOTOR, $30000 UNA 
LAS DOS $55000.  TEL.: 0336-
4323359
-----------------------------------------------
VENDO MOTO ZANELLA V3 AÑO 
1984.  TEL.: 0336-4359032

PROPIEDADES
INMUEBLES

02
CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 

DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
-----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
-----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CA-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA CASAS ALQUILER DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA OTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA RECTA INDUS-
TRIAL MARCA YAMATA, EN USO.  
TEL.: 0336-4360688
--------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMMA 
DE 150 AMP.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 
40000 LITROS, NUEVA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0341-5842391
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI USADA.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 
42 LEVIS, SIN USO $65000.  
TEL.: 0336-4586981

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, 
INSTALACIONES DE GAS, 
AGUA, CLOACAS, REPA-
RACIONES DE ARTEFAC-
TOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 
/ 0336-4540829 
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABA-
JOS DE ALBAÑILERÍA, ALBA-
ÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS 
DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE CORTE 
DE PASTO, PINTURA Y ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL.  TEL.: 03400-
661439

LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, 
IMPECABLE, DORADO, CON TO-
DOS LOS ACCESORIOS $130000.  
TEL.: 03400-444406

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO 
PARA HACER GIMNASIA.  TEL.: 
03402-658876

INSTRUMENTOS MUSICALES

VENDO PIANO MICRO BRE-
YER, MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-443282

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
--------------------------------------------
COMPRO BICICLETA RODADO 29 
USADA.  TEL.: 03400-533833
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
RODADO 24, EXCELENTE ESTA-
DO.  TEL.: 0336-4306073

INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA, JARDINERÍA, PINTOR, 
MANTENIMIENTO EN GENE-
RAL, EMPALME.  TEL.: 03400-
661439
--------------------------------------------
REALIZO COLOCACIÓN DE MEM-
BRANA, TRABAJOS DE PINTURA 
EN GENERAL, CORTE DE PASTO.  
TEL.: 03402-563404
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
--------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT 
PARA ARMAR EL FORD FAL-
CÓN, 100 TOMOS.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO PILETA DE LONA USADA, 
MARCA PELOPINCHO 4,45 X 2.25 
X 0.80, $ 200.000.  TEL.: 0336-
4585460
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
VENDO PILETA PELOPIN-
CHO, UN SOLO USO, 3,00 
X 2,00 X 0,75  TEL.: 0336-
4260779
--------------------------------------------
VENDO OLLA ELÉCTRICA DE TE-
FLÓN, COMO NUEVA.  TEL.: 0336-
4260779

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV DE 29” CON CONTROL 
REMOTO $35000.  TEL.: 0336-
4581948
----------------------------------------------
VENDO TV 21” EXCELENTE ESTA-
DO $20.000  TEL.: 0336-4306073
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 03402-529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
----------------------------------------------
VENDO HELADERA USADA CON 
PROBLEMAS DE MOTOR.  TEL.: 
03402-658876
----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR $8000.  TEL.: 
03400-581251

MUEBLES

COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833
----------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 4 PUERTAS, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4534517
----------------------------------------------
VENDO JUEGO DE COMEDOR ES-
TILO FRANCÉS LUIS XV CON 6 SI-
LLAS.  TEL.: 03400-443282

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNICAS, 
EMPALME.  TEL.: 03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL 
MÚLTIPLE, TRABAJOS DE PIN-
TURA Y ARREGLOS DE TECHOS.  
TEL.: 0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4321322
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y ADULTOS MAYORES.  
TEL.: 0341-6773366
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
03400-520424
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUI-
DADO DE PERSONAS MAYO-
RES, HORARIO DE MAÑANA, 
REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4001265
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS ENFERMAS EN 
HOSPITALES Y SANATORIOS.  TEL.: 
0336-4585460

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL 
DE 5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS, 
Y VARIOS CLAVADORES DE MADE-
RA.  TEL.: 03400-668590

LLE CABILDO ABIERTO 
BARRIO PUESTA DEL SOL, 
TODOS LOS SERVICIOS, 
300 M2, LISTO PARA ES-
CRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIA-
LIZADOS, OFICIALES, MEDIO 
OFICIALES Y AYUDANTES 
CON EXPERIENCIA COM-
PROBABLE PARA EMPRE-
SA CONSTRUCTORA.  TEL.: 
03400-446534

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASINFORMÁTICALOCALES ALQUILER
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

23/01  Benvenuto, Ángela Romilda  94 

23/01  Zuliani, Pablo Daniel  55 

23/01  Lezcano, Norma Beatriz  61 

25/01  Zapata, Gladys Alejandra  69 

26/01  Delafelice, Miguel Ángel  47 

26/01  Calamante, Adina Segunda Ángela  92 

26/01  Fedeli, Jorge Elio  70 

27/01  Baldini, Lidia Teresa  93 

27/01  Robles, Blas Eugenio  92 

27/01  Denis, Graciela Beatriz  52

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

25/01 al 01/02

01/02 al 08/02

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: La idea que tenías de la fidelidad hoy se verá 
cuestionada. Alguien más aparecerá en tu vida y el 
concepto quedará en la nada.

Riqueza: Estarás muy nervioso porque una com-
plicada situación financiera te pondrá en jaque. De-
berás pedir ayuda a un familiar o amigo.

Bienestar: Sufrirás cambios repentinos de carácter 
que alterarán tus hormonas y el aparato endocrino-
lógico. Se notará en tu humor y en tu semblante. Tra-
bajarás horas extras para conseguir todo aquello que 
tienes planeado. 

Clave de la semana:  Te sentirás cansado, pero feliz. 

Amor: Un poco de imprevisibilidad siempre viene 
bien en la pareja. Aprende a jugar ciertos juegos 
psicológicos en la relación.

Riqueza: El silencio será tu mejor aliado durante la 
jornada de hoy. No te vuelvas esclavo de tus pala-
bras, medita antes de hablar.

Bienestar: Es completamente natural temerle a lo des-
conocido. Pero no puedes permitir que los miedos go-
biernen tu vida o acciones. Hoy tendrás varias oportu-
nidades de conocer nueva gente. No te cierres, es buen 
momento para hacer nuevos amigos.

Clave de la semana: Confía en tus instintos.

Amor: Si te ponen en una encrucijada, lo inteligente 
será ganar tiempo. En muy pocos días la calma vol-
verá a la pareja.

Riqueza: Una persona agresiva y dominante puede 
complicarte, sobre todo si hay dinero de por medio. 
Sé astuto y cuida lo tuyo.

Bienestar: Es importante que tengas algo más de am-
bición y desaparezca tu aspecto conformista. Debes to-
mar en consideración lo que sea más útil. Te sentirás con 
mucha lucidez mental para iniciar cambios importantes. 

Clave de la semana: Continúas bajo una positiva influencia.

Amor: Saldrán a la luz algunos secretos que tu pa-
reja tuviera guardados. Escucha sus explicaciones 
antes de juzgarla.

Riqueza: No puedes pretender hacer el trabajo de 
un mes en un día. Enfrenta las consecuencias de tu 
dejadez e irresponsabilidad.

Bienestar: No puedes vivir solo para alcanzar la satis-
facción de las metas personales sin tener en cuenta los 
medios para alcanzarlas. Ciertos reclamos por parte 
de amigos pondrán tensión en el ambiente.

Clave de la semana: Ten cuidado.

Amor: Si tienes una conversación sincera con tu 
pareja, es posible que se aclaren ciertas cosas que 
llevan tiempo rondando en tu cabeza.

Riqueza: Te sentirás desalentado por ciertas inver-
siones que pensabas hacer en tu vivienda y no po-
drás realizar.

Bienestar: También puedes leer algo sobre cual-
quier tema que pueda interesarte. Encontrarás la 
manera de recuperar tiempo perdido, ya que será 
un día adecuado para ponerte al día con los estu-
dios y salir adelante.

Clave de la semana: Planea una escapada.

Amor: Te asusta el hecho de la vida en pareja, pero 
si para ella es tan importante, inténtalo. Descubrirás 
un mundo nuevo.

Riqueza: Nunca encuentras lo que buscas, nada te 
satisface. El problema es que no sabes qué quieres. 
Clarifica tu mente y triunfarás.

Bienestar: Solo con esfuerzo y constancia mantendrás 
un buen estado físico y mental. Descansa más y alimén-
tate sano. Estar todo el tiempo ocupado en el trabajo 
para olvidarte de los problemas no es lo mejor. 

Clave de la semana:  Busca soluciones.

Amor: Día que será una montaña rusa emocional. Vi-
virás momentos emotivos con tu pareja, estarás más 
enamorado que nunca.
   
Riqueza: En el trabajo, manéjate con cautela. Re-
cuerda que la forma en que te expresas determinará 
que consigas lo que quieres.

Bienestar: Entrega tu corazón cuando estés seguro 
del amor de tu pareja. Si nunca experimentas el amor 
absoluto, habrás perdido parte valiosa de tu vida. Los 
viejos rencores encontrarán su final.

Clave de la semana: Día de reencuentros familiares. 

Amor: Te sorprenderá una persona que no espera-
bas. En una cena casi sin sentido descubrirás que es 
un ser inteligente y original.

Riqueza: Últimamente estás desatendiendo tu activi-
dad. Los clientes requieren tu atención, pero tú estás 
faltando a las citas.

Bienestar: Tantas veladas prolongadas están agotan-
do tu mente y tu cuerpo. Si no puedes detenerte tam-
poco podrás responder a ellas. Disfrutarás de buena 
salud y de éxito, a pesar de los impedimentos. 

Clave de la semana: Prosperidad y abundancia.

Amor: Entrégate a la maravilla de vivir tus emocio-
nes intensamente y en pareja. Explorarás tus deseos 
sin límites.

Riqueza: Las celebraciones próximas o los viajes 
están llevando tensión a tus finanzas. Asegúrate que 
gastarás lo justo y necesario.

Bienestar: Trata de alejar a terceras personas de tu 
hogar, ya que no los están dejando surgir por sus en-
vidias y malas vibraciones. Las actividades mentales 
exigentes te agotarán, mejor distiende tu mente.
 
Clave de la semana:  Harás un viaje muy interesante.

Amor: Si estás atento a tu relación, en estos días 
podrás descubrir detalles reveladores y respuestas 
a muchas preguntas que te haces.

Riqueza: Una reunión con compañeros te dará la 
oportunidad de charlar con alguien que te ofrecerá la 
posibilidad de un nuevo trabajo.

Bienestar: Los conflictos laborales te alteran de tal 
forma que sufres dolores de estómago como con-
secuencia de ellos. Debes recurrir a tu fuerza inte-
rior. Permanece alerta ante cualquier oportunidad y 
asegúrate de pisar terreno firme.

Clave de la semana: No es bueno amargarse tanto. 

Amor: Sentirás un profundo deseo de atraer y se-
ducir, de mostrarte ante los demás y ser halagado y 
querido. Tendrás buena recepción.

Riqueza: Una persona importante de tu medio verá 
en ti características apropiadas para ocupar un alto 
nivel jerárquico en su empresa.

Bienestar: Hoy no es el mejor día para perder el 
tiempo en discusiones que no te llevarán a ningún 
lado. Darte todos los gustos será el leit motiv de este 
día. Si sientes que quieres mimarte, hazlo, nunca está 
de más buscar el bienestar.

Clave de la semana: Procura templar los nervios. 

Amor: Habrá un par de inconvenientes para resolver, 
pero igual resultará un día provechoso en materia de 
sentimientos.

Riqueza: Tendrás que sortear obstáculos porque el 
dinero será todo lo que te preocupa. Tu entusiasmo y 
buen humor merman.

Bienestar: Si has dejado pasar mucho tiempo para 
tomar la decisión correcta con respecto a tu salud, 
entonces es hora que por fin concretes esa visita al 
médico. 

Clave de la semana: Destierra malos hábitos.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

01/02 Grosso Córdoba y Sarmiento 474097
Varoli Com. Rivadavia 768 - B° Malugani 470553

02/02 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Sacconi San Martín 1999 478625

30/01 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

31/01 Maino 14 de Febrero 802

04/02 Varoli Com. Rivadavia 768 - B° Malugani 470553

05/02 Morales San Martín 4402 471610

03/02 Martino Sarmiento 1093 472998
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“Milei se fue de boca con un tema muy sensible: la violencia de género. 
Lo hizo envalentonado por el aplauso de los propios y viendo tierra fértil 

por las concesiones de algunos opositores. 
Les vamos a responder en la calle, con unidad y masividad #1Feb”. 

@myriambregman 

“No hay un contacto fluido con la Libertad Avanza, pero los conozco des-
de hace muchísimos años. Está bueno que existan esos nuevos espacios 

de expresión porque nos permite a todos poder tener otra mirada y tam-
bién poder trabajar con otros sectores políticos en cuestiones en común”. 

La Frase de La Ciudad

Germán Giacomino - Senador provincial. 

Myriam Bregman, dirigente PTS.

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sopa de letras 545 Autodefinido 545

Solución 544

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la lista, 
teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: de de-
recha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de abajo 
arriba, o en cualquier sentido diagonal.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

36o22o

YO RECOMIENDO
Brian Zapata - Fotógrafo

MáximaMínima

SÁBADO

20o 35o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

33o

Mínima

18o

Bomba
Continuando con la política villense, la 
cual será protagonista exclusiva en este 
año 2025, una noticia que no pasó des-
apercibida en las entrañas municipales, 
fue que saliera a la luz el nombre de Jo-
hanna Díaz Mansilla como figura pre-
ponderante del intendente Jorge Berti 
enfrentando las elecciones legislativas. 
La Directora de Cultura posee detrac-
tores y defensores en igual número, 
pero aseguran que el mandamás muni-
cipal está satisfecho con su trabajo. De 
igual manera, la historia marca que el 
oficialismo puede sorprender…  

Renovación
Algunos referentes vinculados al so-
cialismo de nuestra ciudad, pretenden 
que el actual concejal Diego Soreira se 
presente en los comicios nuevamente, 
para quedarse dos años más con dicha 
banca. Aunque no se trate de una figura 
de peso en lo interno, el edil cuenta con 
el aval de Diego Martín, quien se des-
empeña en el gobierno provincial pero 
no deja de mirar su ciudad. El rumor se 
acrecienta cada semana y a Soreira se 
lo puede observar muy activo dentro de 
su espacio como fuera del mismo, reco-
rriendo los barrios e instituciones.

Brújula
La que necesita, hasta el momento, la 
concejal Leticia Pieretti. Al cierre de 
esta edición, no existen grandes no-
vedades sobre su futuro. Hasta el mo-
mento, se entiende que seguirá dentro 
del armado de Juntos por el Cambio y 
luego se volcará al frente del senador 
Giacomino y el gobernador Pullaro, 
pero nadie se anima a confirmarlo. 
Por si fuera poco, algunos indican que 
también podría recibir la propuesta del 
gobierno local para ocupar un lugar en 
el gabinete. Evidentemente, se trata de 
una figura política codiciada.

Política 
Semana decisiva en lo local. Comen-
tan que la actual jefa de PAMI, Melina 
Lambertucci, está siendo analizada en 
la comunidad para darle la posibilidad 
de ser la segunda en una de las listas 
que presentará La Libertad Avanza. 
Además, a pesar de sus últimas presen-
taciones personales y en redes sociales 
con buen suceso, no está definido si To-
masi encabezará dicha lista. Integrantes 
del espacio deberán definir estas cues-
tiones hasta último momento, pero sí 
creen y tienen claro que “harán una 
buena elección”. 

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Matambre a la pizza 

En casa lo hace mi viejo para 
toda la familia. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del E de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

33°
Mínima

19° 67%

Linkin Park 

"In The End" es un temazo 
para empezar a escucharla. 

Una banda 

SoleadoSoleado

Dragon Ball Z 

Todas las sagas son imperdi-
bles. Lo mismo las películas. 

Una serie 

Córdoba 

Mi lugar preferido de esa pro-
vincia es Villa Carlos Paz.

Un lugar 


